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La introducción 

Únase a mí en un viaje que examina el significado de Navidad. 

Demasiadas veces pensamos acerca de la Navidad como un 

acontecimiento del calendario que celebramos una vez al año. 

La verdad es el acontecimiento que celebramos, el nacimiento 

de Cristo es sólo un punto giratorio, una página en la máxima 

historia alguna vez dicha.  

El significado verdadero de la Navidad y el propósito se tratan 

de Cristo con nosotros, acerca de comprender el plan increíble 

de Dios para vivir entre nosotros, pasar a formar parte de 

nuestras vidas de un modo que verdaderamente podemos 

entender y relacionarnos. Se trata de cómo ha estado presente 

Dios siempre, pero, en ese momento, él hizo esa presencia 

personal y evidente viniendo como un bebé. Se trata de cómo 

ese regalo nunca deja de ser real. Cómo la Navidad, Cristo con 

nosotros, es un por siempre regalo que está siempre para ser 

recibido y experimentado en cada momento de nuestra vida.  

La Navidad que celebramos es sólo un símbolo del real, más 

profundo concepto de Navidad que no debe estar limitada al 

nacimiento de Jesús. La llegada de ese regalo es mucho más. La 

Navidad realmente empezó el día que Adán fue creado y 

continuará hasta que celebremos conjuntamente en la eternidad. 

Así es que, únase a mí como miramos un número de Sagradas 

Escrituras que nos ayudarán a hacer más profunda nuestra 

comprensión de Navidad mirándose su punto de partida. Ojala 

como examinamos estos pasajes nos ayudarán a crecer en 

nuestra comprensión de lo que hemos recibido y cómo hacer 

más profundo nuestro deleite del máximo regalo alguna vez 

dado. 
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Dia 1 Navidad Por Siempre - Juan 1:1 

Al principio fue la Navidad. La Navidad estaba en la mente de 

Dios al principio. Y todo lo que es la Navidad es Dios. La 

Navidad siempre ha estado con Dios. A través de la Navidad 

todas las cosas se convierten en realidad, sin Navidad no hay 

existencia. La Navidad es vida, y trae vida, e ilumina a todo el 

género humano. (La paráfrasis muy liberal de Juan 1:1.) 

Da brillo en la oscuridad, pero la oscuridad no entiende, 

verdaderamente entienda, la Navidad. 

¿Ha pensado usted alguna vez acerca de cuándo realmente 

comenzó la Navidad?  

Para que Dios sea verdaderamente Dios, y el Hijo de Dios, el 

Verbo, a ser Dios; Luego la Navidad existió de antes del 

momento de creación. Para que Dios sea Dios, él supo qué 

ocurriría. Él también supo que la Navidad necesitó ser una parte 

de esa creación. Desde el principio Dios supo que él enviaría el 

Hijo de Dios, él supo que el Hijo de Dios vendría como un bebé 

y viviría entre nosotros. Desde el principio, ha habido razón 

para celebrar la llegada de esperanza para todo el género 

humano.  

Qué día de emociones mixtas había estado en cielo cuando Dios 

anunció la creación entrante de un universo. Un universo único 

donde él crearía un ser a diferencia de cualquier cosa alguna vez 

vista antes. Una creación que se timbró con la propia imagen de 

Dios - relacional, creativo, y con la habilidad a escoger. 

Eso último, la habilidad a escoger pudo haber enviado un 

temblor a través de las fundaciones del cielo. Los seres divinos 

supieron de experiencia los peligros de elección. Habían visto 

su reino dividido y un gran número de ellos tirados afuera 

porque un ángel decidió reemplazar a Dios con sí mismo (Isaías 

14:12; Apocalipsis 12:9). Un ángel que convenció a tantos de 

seguirle. Un ángel cuya amargura seguramente envenenaría 
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cualquier cosa que Dios creó, al menos hasta que Dios dice 

basta y los abole, no sólo de ser del reino grande de Dios. Pero 

los abole y los amarra, para la eternidad, en separación y 

oscuridad absoluta de Dios y todo lo demás que existe. 

En al mismo momento que oyeron el anuncio, pudieron haberse 

estremecido con el pensamiento que también sería arruinado 

por esta cosa llamada la libertad. Vieron la realidad que 

ocurriría, habría dolor, pero lo habría la Navidad. Habría 

esperanza y ellos observarían en el asombro como Dios 

diseñase los planes y cómo el regalo, Navidad sería dada. 

El tiempo es una cosa divertida. Pensamos acerca de eso como 

lineal. Un segundo conduce a otro. Un segundo está bajo la 

dependencia de lo anterior y afecta lo siguiente. Una vez que es 

pasado no puede variarse. Y hasta que ocurre se llena con 

posibilidades casi ilimitadas. Nosotros no podemos regresar y 

cambiar cualquier cosa que es pasada y nosotros no podemos 

evitar seguir adelante. Pero cada segundo se convierte en futuro 

y pasado en al mismo tiempo y es imposible quedarse en el 

presente. Es lineal pero nunca estático. Está todo el tiempo en 

movimiento.  

Pero para Dios y tal vez para ángeles de algún modo, el tiempo 

no es lineal. Es un tapiz vasto que puede ser visto todo en un 

momento. Un tapiz que ha tejido en eso todo lo que alguna vez 

ha ocurrido, ocurre, y ocurrirá. Es un tapiz extraño que en un 

momento da la apariencia que no existe, en otro momento que 

está en un estado de ser tramado al mismo tiempo, y luego él 

como si lo hace ha sido completado y allí es nada pendiente para 

añadir. 

Todos los hilos del tapiz existieron aun antes de que el tapiz 

existió. El impacto de cada hilo fue conocido aun como la 

tejedura comenzó. Y entre todos esos hilos allí estaba el hilo de 

Navidad. Pero para llamarlo un hilo solo sería un error. ¿Cómo 

puedo explicar qué quiero decir? Es un hilo con elementos 

múltiples, pero un hilo solo. Puede verse en muchos lugares, 
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pero cuando usted enfoca la atención en eso todo lo que usted 

ve es el único hilo.  

Si usted piensa usted lo puede tocar en un lugar usted es 

repentinamente llevado a todos los lugares que existe y que 

todos ellos acolan como uno. Comienza a parecerse a un listón 

entre que todos otros hilos son tejidos. Es la fundación detrás 

de toda la tejedura que ocurre. A veces su presencia es sutil casi 

invisible. Luego brilla en adelante en el resplandecimiento para 

dar vislumbres breves de lo que debe venir. 

Luego llegamos en el momento en que llamamos la Navidad. 

El Hijo de Dios nace. Y para nosotros tal parece ser que la 

celebración justamente ha comenzado. Pero realmente los 

ángeles y todo cielo han estado celebrando esta revelación de la 

realidad de Navidad desde el comienzo. Simplemente nos 

permitimos un vislumbre de qué siempre ha sido; Una 

celebración de todo lo que Dios tiene planificado y preparado 

para de antes de la creación. Es la Navidad. 

Ahora tenemos permiso de ver claramente el hilo o fondo que 

siempre ha sido parte del tapiz. Ahora se pone brillante. Un 

momento tan intenso que una estrella está permitida para brillar 

más brillante que cualquier otros para ayudarnos a ver. Los 

ángeles están permitidos un momento de celebración pública 

así es que podemos oír.  

Y así es que nos hacemos parte de Navidad. Ser parte de lo que 

Dios siempre ha planificado del momento que la idea de 

creación entró en Sus pensamientos. Siempre ha habido la 

Navidad. Es el día cuando él viene como el Hijo de Dios a hacer 

más que simplemente hace una visita sino para vivir con 

nosotros para un rato así es que podemos ver claramente más la 

Navidad que siempre ha existido desde antes de la creación. 

Nosotros, como los ángeles, podemos celebrar lo que ha tenido 

Dios siempre preparado para nosotros. La Navidad. 

Al principio fue la Navidad. Ha sido desde el principio. Hizo 

posibles todas las cosas. Y la Navidad es llamado Jesús.  
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Dia 2 - Desde las Cenizas - Génesis 3:15 

Dios dijo a Satanás: “Usted ha arruinado mi plan 

para morar con el género humano. Y bien, para 

que sea paz eterna entre mi creación especial y 

Mí Mismo, imposibilitaré su relación con ellos 

y llena de animosidad. Ellos y sus descendientes 

nunca confiarán en usted. Esto incluye al que 

vendrá a restaurar lo que usted ha destruido. Y 

mientras usted puede pensar que usted lo puede 

dañar a Él y causar que El caiga, al fin Él le 

destruirá y restaurará paz. 

La imagen aquí es feroz y violenta. Las palabras muy fuertes 

son usadas en Génesis 3:15: La enemistad, el aplastamiento, y 

la achocadura. Habrá constante guerra entre el género humano 

y la serpiente (Satanás y su dominio).  Satanás usará cada truco, 

cada embeleco, y cada mentira para hacer paz con Dios 

imposible. En una oportunidad él casi tuvo éxito y el género 

humano, excepto por una familia, se destruyó. Ese acto de 

salvación actúa como un recordatorio que no importa lo que 

Satanás puede hacer, o puede intentar acabará en la futilidad. Él 

no destruirá al hombre. Él podría ser capaz para entrabar, dañar, 

y asustar al hombre, pero él no puede destruir la creación de 

Dios. 

La Navidad prometida, el día cuando él que es capaz de destruir 

todo el poder de Satanás y deshacer la ruina que el pecado ha 

traído en el género humano, vendría. De las cenizas del primer 

Pecado, se levantaría esperanza.  

Es como el impacto de una explosión volcánica. Destruye todo 

en su camino y eso parece que nunca habrá cualquier esperanza 

de vida siendo redivivo. Aún en el mismo material que trae 
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destrucción existe los recursos para que la vida resurja.  Puede 

llevar su tiempo, pero eso ocurrirá. Las semillas llegarán en los 

vientos. Los insectos vendrán y ambas semillas e insectos 

atraerán a las aves, luego los animales pequeños, etcétera, hasta 

que la tierra sin cultivar es restaurada y la vida florece.  

El pecado casi destruyó la relación de paz que Dios deseó con 

el hombre. A veces su restauración se vio desolada. Aún a 

través del pasaje de tiempo fe crecía y las semillas de paz serían 

plantadas. Una persona, y una familia serían establecidas. 

Crecerían para convertirse en una nación y cambiar la dirección 

de historia para hacer posible lo uno lo haría que el fin la 

constante falta de paz que había sido creada.  

Hubo tantos ataques sobre los años. Aun lo más fiel sintieron el 

mordisco de la serpiente y un momento de súbita desilusión: 

Moisés – Su constante falta de fe (no puedo hablar) en Dios 

finalmente rebosó y él asumió demasiado (Éxodo 3:14) 

David – él afrontó tantas tentaciones y falló para abrir la puerta 

a la disensión en su casa (2 Samuel 12:10). 

Elías – La gran victoria seguida por una amenaza personal le 

envió en la desesperación por un momento (1 Reyes 19:3). 

Nadie escapó sin sufrir cicatrices de un modo u otro. Aún, 

fueron sólo heridas de la carne. Las heridas que podrían ser 

tratadas y del cual cada uno se recuperaron. Dejaron cicatrices, 

recordatorios de la hostilidad que existió. A pesar de eso, aun 

las cicatrices se convirtieron en un recordatorio de la promesa 

dada. Dios nunca abandona esos que le buscan. Entonces, no 

importa lo que Satanás podría o pudo hacer, al fin no sería 

suficiente para impedir la Navidad prometida de Dios de venir. 

Aun en los días conduciendo hasta ese día increíble cuando paz 

sería restaurada, los ataques, la mordedura sucia alcanzado a un 

nivel temible. El embarazo le provocaría tanto dolor y tanto 

potencial por duda. El requisito para viajar a través de una 
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huella ruda adentro los últimos días del embarazo fueron 

incómodos. Luego el intento de asesinato que dio como 

resultado la muerte de tantos, seguido por la necesidad a huir y 

vivir como refugiados, incapaz a regresar a casa por una más 

amenaza en contra del niño. Pero en cada caso Dios proveyó 

protección, sanación, y la fuerza.  

Más años pasaron y luego el tiempo vino para el fin del miedo. 

Llegaba a un precio increíble, como un mordisco venenoso que 

pareció tener éxito. Pareció traer un fin a la esperanza dado ese 

primer día; La esperanza que el poder del veneno de pecado 

sería anulado.  

El universo tomó una pausa por esos tres días. El luto fue 

intenso. Luego vino el golpe aplastante que había sido 

prometido. La muerte, esa amenaza de separación eterna de 

Dios, fue desdentada; Todo su veneno drenado, y la cabeza que 

tan eficazmente había usado ambos, no fue simplemente 

aplastada, fue aniquilada. La paz prometida y la restauración 

con Dios fueron ahora una realidad. 

Esto puede sonar como a una forma extraña para mirar la 

Navidad, pero eso es una parte crucial de lo que Dios prometió. 

Una promesa que uno vendría quién, por Su sufrimiento...  no, 

por Su voluntad para sufrir por nosotros … acabaría el terror 

del mordisco de la serpiente. 

 

Dia 3 - La manta de bendición - Génesis 12:3 

En varias ocasiones Dios vino y abrió la puerta un poco para 

revelar el plan a restaurar nuestra relación con él. Ésta es la 

primera parte de estos acontecimientos y Dios concluye Sus 

promesas a Abraham con “y todo pueblo en tierra estará bendito 

a través de usted.” Dios da esta misma promesa a Isaac (Ge 

26:4) y luego a Jacob (Ge 28:14). Luego Labán declara que él 

ha estado bendito por la presencia de Jacob (Ge 30:27).  



12 
 

Ahora haga una pausa conmigo y piense acerca de lo que esto 

quiere decir. Dios tiene un plan. Y este plan, de su principio, 

involucrará al hombre; El hombre como un todo y el hombre 

como individuos. Dios usará a los individuos para bendecir a 

todo el género humano. Déjeme decir con otras palabras esto. 

Abraham el hombre (todas las naciones, personas, etcétera (el 

individuo) se usaría para bendecir al hombre.) El plan de Dios 

lo hace posible para un hombre a ser una bendición a otros. En 

lugar de traer una maldición, como lo hizo Adán, Dios trabajará 

de un modo que permite a una persona ser una fuente de 

bendición y una bendición. 

La promesa completa es dada en Ge 18:18 que indica “a través 

de usted y su descendencia todo el género humano estará 

bendita. “ 

Hay dos formas para contemplar esto. La primera parte es el 

concepto más común. La bendición seguiría una línea física de 

cumplimiento. El linaje de Abraham haría posible el nacimiento 

del Mesías.  El segundo tiene una línea similar de progresión, 

pero no sigue genética humana física y enlaces. Sigue el linaje 

de fe. En Gálatas 3 tenemos un debate de esta genealogía de fe.  

Abraham creyó a Dios. Esos que creen son niños de Dios. Esos 

que tienen fe son benditos junto con Abraham, el hombre de fe. 

Cristo nos redimió de tal manera que la bendición dada a 

Abraham podría venir a la gentilidad. Una bendición que llega 

más allá de la genealogía física, pero para quienes oigan y 

crean. La bendición estaría disponible para todo que, en verdad, 

cree como Abraham. Ambos son críticos para el cumplimiento 

de la promesa. 

Entonces, Abraham recibió una promesa (una promesa no 

basada en la genealogía, pero en su fe). Él y su fe serían una 

bendición para todas las naciones. La verdad de esto se 

trasluciría completamente en el nacimiento del Mesías, la 

descendencia (el cumplimiento de la promesa que la fundación 

de la bendición vendría de su genealogía). Y así es que la 
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bendición es una manta que abriga a todas las personas y coloca 

la fundación a los otros para estar bendita. Su fe abrió la puerta 

a los otros para creer y recibir la bendición prometida. Su fe 

hecha posible el cumplimiento de plan de Dios. 

También somos parte de esta bendición de la manta. Somos una 

fuente de bendición para los otros. Nuestra fe puede abrirse el 

camino para que los otros conozcan a Dios y crean en él. Entre 

más aprendemos a vivir de acuerdo con fe más grande la 

bendición será, las más personas que pueden ser tocadas por la 

bendición.  

Desafortunadamente, no pensamos en los mismos términos que 

Dios reveló a Abraham. No nos vemos convirtiéndose en una 

multitud sin número. No sabemos cómo hacer las matemáticas, 

las matemáticas de Dios. No son acerca de cuántas personas con 

quienes tenemos contacto directo. Recuerda que Abraham sólo 

tuvo a un hijo. Y el único hijo sólo tuvo a dos hijos. Sólo uno 

de ellos fue seleccionado para continuar la promesa. Y de aquél, 

Dios levantó una multitud.  

Ser una bendición de la manta no es acerca de cuántas 

alcanzamos, pero qué tan claramente le comunicamos nuestra 

fe a los que Dios nos da para tocar. Hay tantas historias acerca 

de una persona fielmente prestando servicio, pero sintiendo que 

han hecho poco para bendecir a otros. Pero porque fueron fieles 

algunos fueron tocados y ellos en el turno tocaron a otro etcétera 

hasta que una multitud son tocados. La multitud tiene poco o 

ninguna idea de donde empezó, pero una persona prestando 

servicio fielmente bendecirá a una multitud con el paso del 

tiempo. 

Ésta es la historia de misiones. Una persona prestando servicio 

fielmente. Una persona colocando la fundación. Una persona 

sacrificando todo a fin de que Dios, a través de ellos, puede 

bendecir otra multitud.  

Ésta es la promesa de Navidad. El enfoque está en Cristo. Él 

hace la bendición funcionar. Él suministra el poder que permite 
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nuestra fe ser una bendición para las naciones. No piense quién 

oirá, quien verá. Piense acerca de cómo bien oirán y verán su 

fe.  

Dios promete que si somos fieles nuestra fe dará frutos. Algunas 

veces de 30 veces, algunas veces de 50 veces, y algunas veces 

mucho más. Pero siempre con la idea que será una bendición de 

la manta que afectará todo lo que toca, ya sea cerca de o lejos, 

si directa o indirectamente. Hemos estado prometidos que 

estaremos benditos y, como Abraham, nos convertiremos en 

una bendición para muchos, muchos otros. Una bendición de la 

manta para todo.  

Somos la prueba de Navidad. Dios ha planeado bendecirnos y 

hacer cada uno de nosotros una bendición para las naciones. 

Qué regalo grande y patrón para nuestros regalos. El regalo que 

le abre la puerta a la bendición. 

 

Dia 4 - Nacido para Regir - Génesis 49:8-12 

La Navidad se trata de restauración y el enfoque está en poner 

al Rey de regreso en el trono. Esta verdad estaba reflejada en la 

pregunta de los Reyes Magos, ¿Dónde está el que ha nacido rey 

de los judíos? Mateo 2:2. Dios es el gobernante verdadero y 

nosotros somos los usurpadores. Aun en el huerto, el mandato 

no fue que predominaríamos sobre todo el mundo; 

Simplemente sobre ciertos aspectos de eso. Éramos a llenar y 

doblegarlo. No estábamos destinados a regir sobre los otros o 

tratar de estar al mando en el lugar de Dios. Aún, eso es lo que 

nosotros tratamos de hacer y este error está en el corazón del 

pecado original. Tratamos de reemplazar a Dios con “yo.” 

Adán y Eva optaron por no obedecer a Dios. Luego Caín 

decidió dar lo que él quiso y no lo que él debería dar. Esto fue 

seguido por un intento para construir una torre al cielo y 

suplantar a Dios como gobernante. Jacob trató de usar su 

habilidad para predominar sobre su hermano, su familia, y su 
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vida. No salió bien hasta que él se sometiese a su voluntad al 

gobernante verdadero. Luego la vida comenzó a cambiar, 

aunque no lisamente. Los años de pena siguieron hasta que él 

llegase en Egipto a pasar sus últimos días. Cada vez que el 

hombre trató de tomar el lugar de Dios, el desastre siguió. 

En los días de la Biblia la bendición de la familia fue al 

primogénito etcétera. Pero los primeros tres hijos de Jacob 

habían miserablemente fracasado en aprender algunas lecciones 

cruciales. Fue el cuarto hijo, Judá, en que Jacob vio esperanza 

de cumplir con la promesa que Dios había dado que a través de 

su linaje el mundo sería bendito. Aquí vemos las primeras 

etapas de restaurar autoridad de regreso a su lugar 

constitucional. 

Las bendiciones fueron consideradas proféticas en naturaleza. 

Reflejaron la conciencia del padre de las personalidades de sus 

herederos y una vista para el futuro. La bendición fue el caso 

que y se contiene algunos puntos interesantes. Primero, que el 

heredero sería honrado. Esos cerca le verían como el escogido 

para llevar la delantera. Y esos que se opusieron a su autoridad 

se verían forzados a someterse, su mano estaría en su cuello, él 

llevaría el control. Esto suena muy similar al pie aplastando la 

cabeza de la serpiente (Genesis 49:8). 

En segundo lugar, el heredero sería peligroso. O uno podría 

decir poderoso. Sus palabras tendrían poder y serían finales. La 

imagen es de un león, una de poder y para no ser a la que se 

opuso (Genesis 49:9). 

En tercer lugar, el heredero tuvo el derecho de regir. Es 

interesante cómo esta imagen se une junto. Aunque Dios es el 

gobernante verdadero, el hombre no quiere someterse. Aun la 

nación de Israel pidió que Dios sea reemplazado. Quisieron a 

un rey como todas las naciones. Usted puede manipular a un 

rey, puede ser, si él se desvía del rumbo de Dios. Usted no puede 

manipular a Dios. Aquí vemos que Dios permitió esto sino con 

condiciones.  Las personas aprendieron esto con la selección y 
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el rechazo de Saul (un hombre que acomoda su imagen de un 

rey) y luego con su reemplazo, David (un hombre que acomoda 

la imagen de Dios de un rey). Todo esto para traernos al 

gobernante final. El gobernante constitucional, Jesús, el Hijo de 

Dios, Dios en carne y hueso. Su vida trajo cosas de regreso al 

punto de partida.  

Nacido para regir. Toda autoridad será de él. Todo le confesará 

como Salvador y señor. Todas las naciones se inclinarán de 

modo respetuoso antes de él. Y así va el comentario acerca de 

este que vendría de la línea de Judá. El que establecería el reino 

verdadero, un reino no de este mundo para que todo se someterá 

al fin. 

La Navidad se trata del que nació para regir y restaurar todas 

las relaciones a su estado pretendido. Dios como gobernante. 

Qué regalo que hemos recibido en Navidad. El gobernante 

verdadero del universo ha venido y ahora vive entre nosotros. 

La última parte de bendición del heredero se trata de paz y 

abundancia. El gobernante de Jesús se basará en paz y 

abundancia. Obtener estos no requerirá guerra o lucha. Estarán 

fácilmente disponibles. Esto es dejado en claro por las imágenes 

de lo suficiente en las expresiones de lavar las ropas de uno en 

vino y dientes más blanco que leche en Genesis 49:11-12. 

Nuestro acceso al rey estará sin límite y proveerá libertad para 

disfrutar su presencia. 

 

Dia 5 - Una Estrella para iluminar el camino - Números 24:17 

Ésta es una profecía interesante viniendo de una fuente muy 

inusual, un brujo, Balam. Este hombre en varias ocasiones hubo 

sido empleado por Balac para maldecir a las personas de Israel; 

Su propósito siendo ayudarle a destruirlos. Aún en cada 

ocasión, Balam estaba forzado por Dios para pronunciar una 

bendición en ellos.  
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Recuerda que Balam tuvo la intención de salir al encuentro de 

Balac, de hecho, él quiso ir. Tal petición por un rey representó 

la posibilidad de gran recompensa si su maldición surtió efecto. 

Pero Dios le bloqueó y le obligó a hablar palabras que 

impidieron cualquier posibilidad de algo semejante como una 

recompensa. Finalmente, después de varios intentos, Balam ya 

no realizó sus rituales. Él simplemente habló, mejor dicho, Dios 

habló. 

Pudo haber sido un momento aterrador pero estimulante, para 

ser usado por Dios para hablar, proclamar palabras que 

representaron el plan de Dios. Las palabras que hablaron de la 

subida de una estrella, la llegada del que lleva el cetro de Israel. 

Las palabras que representaron victoria para las personas de 

Dios y la destrucción de los enemigos de Israel.  

Cuál está aún más interesando es el estrato doble para sus 

palabras. Representaron dos límites de tiempo y el 

cumplimiento del plan de Dios usando dos símbolos, la estrella 

y el cetro. Ambos representaron símbolos de realeza y la 

naturaleza de esa realeza. La primera fue la estrella saliendo de 

Jacob, y el segundo fue el cetro levantándose fuera de Israel.  

La profecía de Balam en Números 24 contiene tres partes. 

Mirémoslos en orden inverso. Lo tercer claramente insinúa 

destrucción completa del enemigo. Es una acción que acabará 

la habilidad a actuar, pues la cabeza es el centro de decisión. 

También significa la prevención de la posibilidad futura de 

acción. Cuando la cabeza se destruye el cuerpo muere y ya no 

puede llevar a cabo los deseos de la cabeza. Esto se refiere a los 

enemigos actuales de Israel. Los versos que siguen proveen una 

lista de ellos y su destino. Pero detrás de esto es otro enemigo 

que se destruirá y eso está donde necesitamos mirar las otras 

dos partes. 

La segunda parte se trata del cetro levantándose que llevará 

fuera la primera de las acciones de castigo. Históricamente esto 

fue llevado fuera por David que derrotó todos los enemigos 



18 
 

listados en este oráculo, cumpliendo con la palabra y la visión 

dada a Balac. Fue David que trajo un fin a Moab, Edom, Seir, 

y muchos otros. Fueron uno u otro destruidos, hechos 

impotentes, o subyugados.  

Antes de que miramos la primera parte consideremos los dos 

conceptos siendo usados. El cetro, que represente el poder y la 

autoridad del rey, y la estrella, que representa esplendor y 

grandeza imperial. Ambos de estos están evidentes en David. 

Él estaba escogido por Dios y dado el poder y la autoridad para 

regir la nación de Israel. Su reinado fue grande y llenado con 

esplendor, pero en una forma limitada. Su grandeza verdadera 

y su esplendor no se veían en su plenitud hasta el reinado de su 

hijo Salomón. El ejercicio de David del poder y la autoridad 

dada a de él colocaron la fundación para la grandeza y el 

esplendor que era Salomón. 

Pero, es la primera parte que nos lleva más allá de cumplimiento 

más inmediato de las palabras de Balam, a un cumplimiento 

más completo de este oráculo. Mientras los símbolos son 

descriptivos del tiempo eso no estaría hasta el nacimiento de 

Jesús que una estrella de hecho ascendería para ser vista. La 

estrella de Belén.  

Ninguna estrella señaló el nacimiento de David. Ninguna 

estrella señaló su ascensión para el trono. De hecho, su subida 

fue tumultuosa y difícil. Y realmente no destruía a los hijos de 

confusión (Como traducida por Keil y Delitzsch y la Biblia 

Darby). Destruyendo a un pueblo particular, militar, o la nación 

sólo limitará su actividad. 

La estrella se levanta en el nacimiento de Jesús. los magos 

correctamente interpretaron esto y fueron en busca del rey de 

los judíos. Jesús nació de la línea de David y así también tuvo 

el derecho de llevar el cetro y esgrimir su poder y su autoridad. 

Jesús refleja esta verdad en su declaración que era de él (Mateo 

28:18). Pero el esplendor y majestad fueron también de él. Los 

magos conectaron los dos y revelaron esto en la naturaleza de 
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los regalos que trajeron, los regalos de esplendor y grandeza que 

son merecidos a un rey. 

Es Jesús que trae un fin a los hijos de confusión, Satanás y su 

dominio, y muerte. Las dos cosas a las que el hombre teme más 

y han sido sus enemigas desde ese día apocalíptico en el huerto. 

Esta estrella ilumina el camino a la Navidad. Ilumina el camino 

que nosotros debemos ver cómo ha estado trabajando Dios. Una 

estrella iluminará el camino y las personas verán una gran luz.  

 

Dia 6 - La Genealogía Orgullosa Salmo 2:7 

¿Cuántos padres tienen niños que les gustaría desheredar? ¿Los 

niños que no quieren ser con los que se identificó? ¿Los niños 

que no quieren llamar los de ellos? 

Sabemos las razones para tales sentimientos. Sus niños son 

aborrecibles, irrespetuosos, y desobedientes. Critican todo lo 

que sus padres hacen y ven las vidas de sus padres como 

embarazosos. O los niños denegaron las creencias de sus padres 

y sus principios morales y hacen cualquier cosa que quieren. 

Les importa un bledo las creencias de los padres y los conceptos 

de derecho. Los padres son tratados como anticuado o en 

desacuerdo con los tiempos. O los niños se han convertido en 

criminales y tienen pocos deseos de admitir este hecho, son aun 

orgullosos de cómo se comportan. 

Cuando oímos tales historias, podemos ver por qué un padre 

podría desheredar a un niño. Todavía los pueden amar a ellos y 

pueden expender gran energía en hacer un intento para 

ayudarles a cambiar, pero al fin, tendrán pocos deseos de 

entregar cualquier cosa de valor a estos niños. No siguen los 

pasos de sus padres, no han herederito cualesquiera 

características de sus padres.  

Como consecuencia, los padres se vuelven involuntarios en 

alentar o soportar tal comportamiento. Mientras no los pueden 
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sacar de su testamento legal, no proveerán nada que permitirá 

el comportamiento continuar o peor esté replegada en otros. Así 

es que las cosas de gran valor o que provee acceso al poder y 

recursos son dadas a los otros.  

Pero la Navidad es lo contrario. Ésta es una historia del Padre 

creyendo el Hijo. Se trata de un Hijo que sigue exactamente el 

ejemplo de su Padre. Es la historia de un negocio familiar y el 

orgullo que existe en tal historia. Ésta es la historia de un niño 

que ve todo lo que el Padre hace y hace lo mismo. Se trata del 

niño oyendo todo lo que el padre dice y luego compartiéndolo 

con otros. La locución, “de tal padre tal hijo,” viene a la vida y 

trae honra a ambos. 

En un caso como esto, los padres hagan todo lo posible para 

hacer seguro que al niño heredará todos los recursos necesitados 

para llevar adelante el negocio familiar. Los niños y los padres 

son orgullosos el uno del otro y están encantados cuando las 

personas hacen comentarios en cuánto piensa y actúa del mismo 

modo. Cada esfuerzo está hecho para públicamente revelar su 

relación y su confianza en cada otro. 

Aquí en este Salmo escuchamos acerca de tal negocio familiar. 

Un negocio familiar único. El negocio de salvar el género 

humano de su pecado. Es desesperadamente necesario y al 

mismo tiempo agresivamente opuesto. El Padre deja a las 

personas saber qué esperar del Hijo. Él declara la naturaleza de 

la relación, y la confianza que él tiene en su hijo para llevar 

adelante el trabajo y tener éxito en todo lo que ha sido 

planificado. 

Este Salmo contiene la declaración pública de esta relación y la 

herencia que será dada al Hijo de Dios cuando su tiempo venga 

a llevar adelante el trabajo. Esto toma dos formas. Uno, la 

declaración legal, el testamento. Le instalo como mi Rey, mi 

Director Ejecutivo. Aunque las personas del mundo se oponen 

a mi decisión, no las permitiré alterarla. Segundo, la declaración 

familiar, la genealogía. Usted es mi hijo, y declaro a favor de 
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todo oír, soy su Padre. Le doy todo a Usted que poseo como su 

herencia, y en así haciéndole, le doy la derecha para gobernar 

sobre todo lo que he creado. 

La Navidad se trata de una genealogía orgullosa, entregando 

una herencia al heredero prometido. Él recibirá toda autoridad 

y todo poder para juzgar y bendecir, porque el Padre tiene 

confianza completa en él y sabe que él traerá honor a todo lo 

que el negocio familiar representa. 

La Navidad es un tanto así más que simplemente la llegada de 

lo prometido. Es la llegada del heredero que llevará a cabo todo 

lo que el Padre ha planificado. Como consecuencia él tendrá un 

nombre por encima de todos los nombres (Hebreos 1:4), en su 

nombre todas las rodillas se inclinarán (Filipenses 2:10), y él 

tendrá autoridad (Mateo 28:18) a hacer el trabajo de salvación. 

Dios se enorgullece de llamar a Jesús su Hijo y Jesús es honrado 

para ser Su Hijo. Somos invitados a participar en esta herencia 

increíble. Somos invitados para ser los niños de Dios y gozarnos 

de poder servir en el negocio familiar. 

La Navidad es la celebración de un Padre que está satisfecho 

con Su Hijo y quiere que el mundo sepa el heredero digno, el 

Hijo, ha venido. 

 

Dia 7 - Nacido para un propósito - Salmo 22:9 

¿Qué es mi propósito? ¿Por qué nací?  

En toda vida, en muchos momentos de la vida, preguntamos 

estas preguntas y muchas similares. ¿Por qué ocurrió esto? 

¿Cuál es la razón para esto?  

Cada vez algo mal ocurre preguntamos estas preguntas. 

Queremos saber si hay algo de razón o propósito que guía 

nuestras vidas. Queremos saber si lo que ocurre está más que 

simplemente un acontecimiento aleatorio o como algunos tiene 

miedo, destino. Podemos buscar entender un acto aleatorio y 
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posiblemente alterar nuestra vida de algún modo para evitar una 

repetición de las acciones que condujeron al acontecimiento. 

Tal vez podemos escoger un camino diferente, un tiempo 

diferente, una rutina diferente y así es que podemos evitar los 

peligros que causan mal para ocurrir.  

Lo segundo que nos asusta, porque si todo se controla por el 

destino luego hay poquito o nada que podemos hacer para 

alterar a nuestro mundo y así es que evite nuestro destino. No 

tendrá importancia qué camino, tiempo, rutina escogemos - el 

peligro nos sigue. Nuestras acciones no hacen una diferencia en 

lo que ocurrirá. No hay esperanza, ni aun en Dios. 

Este Salmo mira en todo esto de la perspectiva de nacimiento 

de uno. Desde el nacimiento, mi vida tiene propósito (vs 7). 

Aún muchos de la gente alrededor de este nacimiento tienen una 

perspectiva diferente. Es uno basado en una vista fatalista de la 

vida. Es una vista que dice no hay esperanza real y el 

nacimiento de una persona no hará una diferencia. En esta vista, 

aun Dios es del que se burló y visto tan incapaz para actuar en 

el patrocinio de esos que confían en él. 

Esta persona es despreciada, vista como abandonada, aun por 

Dios (vs 1). Las masas se burlan y le insultan para tener fe en el 

Dios del pasado (vs 4-8). Él lucha contra desesperación por lo 

que ocurre (vs 12-18). Él alza la voz para ser rescatado por su 

fe y su compromiso (vs 19-21). 

En la mitad de todo esto esta la declaración que su vida tiene 

propósito. En verso 9 es Dios que le creó. Es Dios que le enseñó 

a creer del día de su nacimiento. Es Dios que hizo posible vida. 

Su vida tiene propósito porque proviene de Dios. Y esto le ha 

hecho a la liberación posible, vs 20, el rescate vs 21, y alabe de 

Dios, vs 22-25.  

Todo este conduce a una comprensión más evidente de 

propósito de uno. 
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Vs 25 – puedo hacer y puedo cumplir con mis votos porque 

tengo propósito 

Vs 26 – la Gente será alimentada y satisfecha por mi vida 

Vs 27 – la Gente recordará a Dios por mi vida 

Vs 29 – las Generaciones Futuras conocerán a Dios por mi vida 

Por el propósito que Dios ha instilado en cada vida que la 

confianza en él.  

No estamos controlados por destino o acontecimientos 

aleatorios y la necesidad para constantemente revisar nuestras 

vidas en la esperanza que en cierta forma podemos evitar todo 

lo mal y sólo podemos encontrar el bien. La Navidad revela el 

propósito de Dios a través de la vida de Jesús y a ver la realidad 

de ese propósito renacido en todo el mundo que prefiere creer y 

confiar en Dios. 

Podemos escoger. Hemos nacido con un propósito y podemos 

elegir permitir a Dios llevar a cabo todo lo que él desea y ha 

planificado para nosotros. Podemos confiar en él y así también 

podemos traer esperanza para los otros del mismo modo que 

Cristo hiciese. Nacemos con un propósito, cumplir con la 

bendición prometida y abrir camino para que todo el género 

humano recibirla.  

 

Dia 8 - La Navidad el negocio familiar – Salmos 23 

El concepto del negocio familiar fue mencionado en un estudio 

previo. Pero será de valor para considerar el concepto de un 

negocio familiar en más detalle. 

¿Ha visto usted alguna vez un letrero que dice … e hijos? 

¿Luego al pie del letrero usted verá una locución como servir a 

la comunidad para (x número de) generaciones?  
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Estos letreros comunican un mensaje. Sugieren un negocio que 

es estable, confiable, presta atención al detalle, y tiene un 

acercamiento acogedor en hacer negocio. Los miembros 

familiares han pasado a formar parte de su comunidad y las 

personas saben qué esperar de ellos. Las decisiones y el trabajo 

son hecho basados en hacer el mejor trabajo posible, en el mejor 

precio, no simplemente para ganar dinero. Sus productos 

pueden costar más, pero hay la creencia que es un mejor 

producto porque ellos están preocupados por orgullo familiar y 

el mantener una buena reputación. 

En un negocio familiar todos los miembros de la familia están 

involucrados por ce o por b en el negocio. Las decisiones están 

hechas como una familia. El trabajo se hace como una familia. 

Los problemas son de los que se ocupó como una familia. Hay 

menos gastado en la apariencia y más en mantener la calidad 

del trabajo y hacer seguro que la familia es bien atendida.  

¿Pero usted puede preguntar como esto pertenece con la 

Navidad? ¿Cómo es la Navidad un negocio familiar? 

Tome un momento para releer Salmo 23 y usted verá lo que 

digo. Discute el negocio de Dios. Un negocio que será pasado 

al Hijo y llevado a cabo por el Espíritu Santo. Es interesante 

que dos de los términos cruciales guardasen relación con la 

Navidad son Padre e Hijo.  

1. La promesa de descanso – En el Salmo, la imagen es de 

repastos verdes. Un remanso. En Jesús es la locución 

Vengan a mí todos ustedes que están cansados y 

agobiados, y yo les daré descanso…Porque mi yugo es 

suave” Mateo 11:29-30. 

2. La promesa de calma – En el Salmo, la imagen es de 

agua tranquila. Un lugar no perturbado por la molestia. 

En Jesús tenemos su promesa que él traerá paz. Una paz 

que el mundo no entiende. Juan 14:27 
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3. La promesa de Guía – en el Salmo, habla de ser guiado 

en los caminos de rectitud. Jesús promete la llegada del 

Espíritu Santo, el que guiará y enseñará esos que siguen. 

Juan 14:16, 26 

4. La promesa de coraje – en el Salmo, la imagen es de un 

camino oscuro y la habilidad para no esté asustado. 

Jesús dijo a sus seguidores que no necesitaron tener 

miedo porque el Padre ha decidido hacerles herederos. 

Así es que no hay necesidad para tener miedo. Lucas 

12:32 

5. La promesa de alivio – en el Salmo, esto está en la forma 

de la vara y el cayado del pastor, herramientas diseñadas 

para proteger y el alivio. Jesús promete estar con 

nosotros siempre, y enviar el objeto de alivio a 

enseñarnos cómo vivir. Juan 14:26; Mateo 28:20 

6. La promesa de derrota de enemigos – en el Salmo, ésta 

es la mesa preparada para mí en la vista de mis 

enemigos. No pueden hacer nada en interferir con los 

planes y las provisiones de Dios. En Jesús nuestros dos 

máximos enemigos, la muerte y la tumba están 

derrotados. Como una nota adicional el poder de 

Satanás es arruinado y él es ahora un enemigo 

derrotado. 

7. La promesa de bendición – en el salmo es la imagen de 

una taza derramándose, una corriente interminable de la 

presencia y bendición de Dios. Jesús usa el concepto de 

bendito en referir a todos quienes crean. Repetidas veces 

Jesús dice que Dios oirá y responderá a nosotros. 

Estamos benditos. Juan 20:29 

8. La promesa de un futuro – en el Salmo, esto es morar en 

la casa del Señor por siempre. Jesús nos promete que 

hay muchos cuartos en la casa de Dios y que él va 

delante para asegurarse que nuestro cuarto está listo 

para nuestra llegada. Juan 14:2-3 
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Todo descrito y prometido en el Salmo 23 es continuado y 

expandido en la llegada de Navidad. La Navidad es EL negocio 

familiar. Y somos invitados para convertirnos en miembros de 

la familia y disfrutar todas sus frutas y beneficios. Somos 

invitados para llevárselo al mundo. 

 

Dia 9 - La Victoria de Navidad – Salmo 68 

En este Salmo, hay un verso que es frecuentemente citado en 

relación con el Mesías entrante. Declara que cuando él asciende 

él guiará a los cautivos en Su tren y él recibirá regalos aun de lo 

rebelde (vs 18). Apunta hacia Jesús conquistando la muerte y la 

tumba, y su victoria del compañero de derrotando a Satanás y 

su multitud de seguidores. 

Este Salmo pinta un cuadro de lo que esta victoria significa. 

Significa un fin del poder de lo malvado. Sólo duran un 

momento breve con el tiempo y se van. Dios, y su victoria serán 

eternos. Y esto posibilita regocijarse y cantar alabanzas al que 

anda en nubes; Una imagen que rodea la ascensión de Jesús 

después de su resurrección. 

Esta victoria significa que Dios está en Su lugar de residencia 

correcto entre hombres. Él está en nuestros corazones. Él es el 

mismo que amamos. Nadie es abandonado, nadie alguna vez 

será verdaderamente huérfano de padre, nadie estará indefenso, 

habrá siempre uno que sabe el aprieto de la viuda, lo huérfano, 

lo rechazado de este mundo. Habrá un fin de la prisión de 

pecado. Eso ya no será inevitable. Alguien que desea puede salir 

y puede hacer eso en la alegría y la celebración. 

Éstos son solamente unos cuantos de las imágenes usadas para 

describir lo que la victoria significa y cómo afectará esos que 

están prontos a ver. El Señor ha hablado y la compañía de esos 

que proclaman Su mensaje es grande y creciendo diariamente. 
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Esta victoria es acerca de destruir barreras y remover 

obstáculos. Nos relevará de las cargas que nos aplastan. 

Proveerá escape de muerte. Aplastará las cabezas de sus 

enemigos (una referencia no tan sutil a la promesa en Génesis 

2).  Causará a la procesión de victoria y la congregación genial 

descrita en Apocalipsis 7:9 donde las personas de cada nación 

se reunirán de cada esquina de la tierra para alabar a Dios. 

No hay más enemigos para estorbar. La muerte y la tumba ya 

no existen. Satanás, el tentador, el enemigo ya no existe. 

Satanás y su multitud, están derrotados y aprisionados para la 

eternidad. Nuestro pasado, nuestras luchas, nuestro pecado ha 

sido del que se ocupó y tenemos libertad de disfrutar la 

generosidad de presencia de Dios. 

La Navidad es el día de la victoria. La pared es contravenida 

entre Dios y hombre. Una vez que Jesús es nacido la escena está 

lista y la victoria es asegurada. Un bebé estremece el mundo y 

convulsiona las fundaciones de lo malvado.  

Un bebé, y los sabios traen regalos en reconocimiento de quién 

él es, EL REY. 

Escuche otra vez estos dos versos 

Vs 11. El Señor anunció al Verbo, y gran fue la compañía de 

esos que lo proclamaron. 

Vs 12. Los reyes y los ejércitos escapan de prisa; En los 

campamentos los hombres dividen el saqueo. 

El Verbo ha sido anunciado. El rey verdadero ha venido y la 

multitud de cielo lo anunció, pero sean sólo una representación 

de la compañía continuamente creciente de personas 

anunciando Navidad y su victoria. Los reyes y los ejércitos de 

este mundo han sido dado indefenso. Los campamentos de 

hombres tienen sólo un pensamiento, dividen el saqueo y 

corren.  
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Atrévase que lo repito otra vez. La muerte y la tumba son dado 

indefenso. La derrota prometida por largo tiempo del enemigo 

ha venido. Tenemos libertad de anteponernos antes Dios como 

él ha deseado desde la creación. 

 

Dia 10 - Estableciendo la Línea de Autoridad – Salmo 110 

Dos locuciones se distinguen de este pasaje como guarda 

relación con la llegada de Navidad 

Vs. 1 Siéntese en mi mano derecha hasta que los haga a sus 

enemigos un banquillo 

Vs. 2 El Señor ha jurado y no cambiará de decisión: “Tú eres 

sacerdote para siempre, según el orden de Melquisedec.” 

Si pensamos acerca de la Navidad como el punto incipiente de 

plan de Dios hacemos un error serio. Un error que está 

fácilmente hecho. Fue un error que los líderes de tiempo de 

Jesús hicieron a menudo. Dieron por supuesto que la llegada del 

Mesías debería ser el comienzo de una era nueva, una 

realización nueva y mejor del reino como interpretaron el 

concepto.  

La verdad es mucho más grandiosa y más expansiva.  

Jesús estaba ya en la mano derecha de Dios mucho antes de que 

él fue encarnado, mucho antes de él experimentó el proceso de 

ser nacido, vivo, muriendo, y estando levantado para la vida. La 

derrota del enemigo es una conclusión dado por hecho. El golpe 

aplastante fue siempre una realidad en la realidad de Dios. La 

llegada de Jesús justamente lo hizo real para nosotros. 

Pero hubo otro aspecto que está revelado en vs 2. Necesitamos 

a más que simplemente un conquistador, uno para liberar 

nosotros de nuestros enemigos y esclavitud, uno que podría 

regir. También necesitamos un representante, uno para argüir 

nuestro caso ante Dios. Pero aun eso no es suficiente. Un 

representante sólo puede presentar la información y defender el 
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caso. Necesitamos más que eso. Necesitamos que uno con 

autoridad y habilidad impacte el resultado. Uno que fue ambos 

defensor y el juez.  

En la estructura puesto en el antiguo testamento hubo dos líneas 

cruciales de autoridad. Lo primero fue representado por el rey. 

El segundo fue representado por el sumo sacerdote. El rey 

condujo a las personas en llevar a cabo los planes de Dios en el 

mundo. El sumo sacerdote condujo a las personas antes de Dios 

en tratar con su estado espiritual.  

Ambos de estos tuvieron desperfectos serios que podrían 

impactar qué tan efectivo eran en llevar a cabo las palabras y 

los planes de Dios. Los dos tuvieron que ocuparse de los 

problemas de pecado y cómo afectó su habilidad y desee hacer 

lo que deseó Dios. Ambos tuvieron que ocuparse de la tentación 

para abusar su autoridad. Pero el uno, el sumo sacerdote tuvo 

un problema único; Un problema que existió no importa cuán 

perfectamente las siguieron las líneas directivas dadas a ellos. 

No le podrían proveer el acceso directo a Dios. Sólo podrían 

ayudar a las personas a presentar sus sacrificios, actuar como 

un mediador limitado, pero sólo para el momento del sacrificio, 

que tendría que ser repetido al menos una vez al año o según se 

necesite. 

De esa manera, la necesidad para la Navidad se volvió crítica 

en otro nivel. Proveyó a una persona autorizada para ponerse de 

pie ante Dios y presentar el único sacrificio que satisfaría para 

siempre la deuda de pecado. Este sumo sacerdote fue capaz de 

satisfacer cualquier pregunta relacionada para el estado de una 

persona y su deuda de pecado. Este sacerdote, perfecto en los 

ojos de Dios, cumplió con toda la responsabilidad del sumo 

sacerdote y tuvo autoridad para actuar. 

En Jesús tenemos a esa persona. El rey con derecho a regir, y el 

sumo sacerdote con derecho a proveer el sacrificio y luego el 

juez. Qué regalo a nosotros nos fue dado en Navidad, un rey 

victorioso, y el representante perfecto eterno. El que fue dado 
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toda autoridad y todo poder para restaurar lo que se había 

perdido. 

 

Dia 11 - El Mejor Regalo De Todos - Isaías 7:14 

A todos nosotros nos gusta recibir regalos. Entonces, nos gusta 

celebrar cumpleaños, aniversarios, y días de fiesta especiales. 

El acontecimiento más grande de dar regalos es la Navidad y el 

mundo entero es impactado por él. Y mientras es cierto muchos 

no celebran la razón para la Navidad todavía se toman el día 

para dar regalos.  

Para algunos, dar es un proceso difícil. Consiste en un tiempo 

algunas veces doloroso y algunas veces festivo de ir en busca 

del regalo correcto. EL REGALO que traerá una sonrisa y una 

aprobación evidente que compramos el regalo correcto. Para los 

otros, lo recibir es lo mismo, puede ser doloroso o festivo, 

porque si el regalo no es algo que queremos o necesitamos 

luego tenemos el reto de dar la apariencia de que es deseado. 

¿Recuerda sus días menores como un niño? Si fue un 

cumpleaños, la Navidad, la graduación, el matrimonio, usted 

esperó para, aun tuvo la expectativa, de un regalo o regalos.  

Recuerde. Había los paquetes, ojalá más que uno, simplemente 

esperando a ser abiertos al público. Se sentaron allí en la mesa, 

bajo el árbol, o escondido, pero usted supo que estaban allí.  

¿Recuerda a tratar de especular qué estaba dentro de ellos? 

Sacudiendo, girando, levantando cada paquete para probar e 

imaginar lo que contuvo. ¿O si estaban escondidos, recuerda 

aquellas cacerías muy privadas, no queriendo alguien para ver 

lo que usted hacía, y la satisfacción que usted experimentó 

cuando usted encontró el regalo? Usted gastó las horas soñando 

e imaginando que había dentro de cada uno. 
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Luego vino al día para abrirlos. Ahora aquí está donde eso 

vuélvase interesante. Hubo siempre los regalos que guardaron 

relación con sus necesidades. Recuerda los paquetes con ropas, 

suministros de la escuela, y otros artículos similares. ¿Recuerda 

sus intentos fallidos para valorar el regalo y qué costó para que 

sus seres queridos provean esos artículos muy importantes? 

Entonces había los juguetes, juegos, y cosas de diversión. Las 

cosas que usted pensó que usted quiso, pero … Pero eran todo 

acerca de usted. Y porque fueron acerca de usted, usted no 

compartió con otros, o en sentido contrario, si un juego, usted 

obtuvo a la fuerza otros para jugar con usted. Pero … 

típicamente usted enfocó la atención en el regalo con exclusión 

de esos alrededores de usted. 

Entonces había los regalos de dinero. ¿Nada dice amor como 

este regalo, o de verdad? Creemos esto porque podemos 

comprar cualquier cosa que queremos basado en la cantidad 

dada. El donante cree esto porque en su mente ellos han abierto 

la puerta exitosamente a dar y recibir un regalo. Pero … también 

querría decir que el donante no tuvo tiempo para hacer el buen 

trabajo de dar un regalo. El donante no invirtió en el tiempo 

conocer a la persona recibiendo el regalo así es que podrían dar 

un buen regalo. No invirtieron el tiempo para encontrarlo, 

comprarlo, envolverlo, y sea presente para ver la respuesta al 

regalo real. No hicieron las cosas que asocian al donante y el 

recibidor. Se salieron cómodamente de la situación y dieron 

dinero. 

Entonces hay el regalo realmente bueno. El que revela 

compromiso y la relación. Uno que viene a la mente es un anillo 

de compromiso. Esto habla volúmenes acerca de la relación, el 

compromiso, y un conocimiento íntimo de la persona a quien es 

dado. Hay también regalos que padres dan a los hijos, las 

madres dan a las hijas etcétera, que representan un compromiso 
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para estar juntos y compartir vida. Estos regalos reflejan un 

conocimiento de las metas y los deseos de una persona y un 

compromiso para ser una parte de su viaje. Éstos son regalos 

especiales extraordinarios. 

Esto es de que Isaías 7:14 es acerca, un regalo especial, único 

que revela la profundidad de conocimiento de Dios de nosotros 

y Su compromiso a participar en nuestras vidas y nuestro viaje. 

Un bebé y su nombre, Dios con NOSOTROS. 

 

Dia 12 - El Regalo Que Continúa a Dar - Isaías 8:8 

Este pasaje no es un pasaje típico cuándo hablando de la 

Navidad. Pero contiene conceptos que son críticos y se basan 

en el nombre del regalo que viene, Emanuel, “Dios con 

nosotros.” 

Éste es un pasaje atemorizante acerca del juicio y el 

sufrimiento, pero con una promesa que Dios está con nosotros. 

Y eso es cómo es la vida. Los regalos, aun los increíbles no 

cambian la realidad del mundo alrededor de nosotros, pero el 

buen regalo ayuda a vivir y tratar con todo lo que ocurre en el 

mundo alrededor de nosotros.  

¿Entiende usted lo que ya escribí? Un buen regalo, un regalo 

verdadero, nos ayuda a crecer y convertirse en una mejor 

persona. Nos ayuda a saber cómo hacer buenas decisiones y 

examinar lo que dicen y hacen las personas. Un buen regalo nos 

ayuda a ver verdad y decidir cuál es el camino correcto para 

nuestras vidas. 

Considere el resto del capítulo 8: 

Parte uno – el Peligro viene, pero O Immanuel (“Dios está con 

nosotros”) 
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Parte dos – Prepárese para el ataque, pero sabe que no 

funcionara porque “Dios está con nosotros.” 

Parte tres – Escoja sabiamente a quién usted escuchará. La meta 

es entender quién es Dios, lo que significa para que él esté con 

nosotros, y se dé cuenta de que está más de lo que “Dios está 

con nosotros.” Él es nuestro santuario y “estamos en él.” 

Parte cuatro – Realice que con este regalo nos convertimos en 

un signo, un regalo para los otros, guiándolos a el “Dios que 

está con nosotros.” 

Parte cinco – Describe la vida de esos que no tienen este regalo. 

Están quebrados, no tienen luz, están hambrientos, y perdidos, 

y todo lo que pueden ver es oscuridad. 

Excepto tenemos lo “Dios que está con nosotros.” El regalo que 

nunca acaba nunca falla, nunca sale. Y esa es la llave para el 

regalo que hemos recibido. Este regalo está mucho mejor que 

el conejito de las baterías.  

El anuncio del conejito de las baterías es que sigue sin parar, 

porque tiene una mejor fuente de poder. Todavía aun esa batería 

eventualmente perderá poder y el objeto usando la batería 

dejará de funcionar, al menos hasta que usted reemplace la 

batería. 

Esto es tan verdadero de la mayoría de regalos. Tienen una 

garantía limitada. Se garantiza que trabajan o no se dañan por 

tantos meses o años. Realmente, aun eso no es verdadero todo 

el tiempo. Algunas veces el certificado de garantía es solo que 

llegará a usted intacto y en condición de funcionar. 

Adicionalmente los certificados de garantía sólo pueden cubrir 

la operación y partes. Si usted abusa o maltrata el artículo y deja 

de funcionar, luego el certificado de garantía es nulo. 
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Así es que el usuario debe tener el cuidado de usarlo 

correctamente y en ambientes controlados. Debe ser bien 

atendido, con mantenimiento correcto, y usado según las 

direcciones dadas. Cualquier variación y el certificado de 

garantía es nula. Lo que quiere decir es que siempre hay 

condiciones en las cuales la compañía no será responsable de 

reparar o reemplazando el regalo que usted dio. Lo que quiere 

decir que no es un regalo que durará. 

Así es que estamos aquí en capítulo 8, poco después de que Dios 

ha prometido el regalo más increíble, Él Mismo morando con 

nosotros. Luego él prontamente define la situación y las 

condiciones del certificado de garantía, pero él hace eso en 

marcha atrás declarando que el regalo ha sido dado en medio de 

una situación peligrosa, en la seguridad de que será abusado, 

ignorado, y maltratado.  

Verso 20 En medio de todos los peligros, las mentiras, y los 

problemas, demoran en revisar el certificado de garantía, las 

enseñanzas y el contrato. Si usted los sigue será un futuro. El 

regalo siempre operará no importa lo que haya ocurrido en el 

mundo alrededor de nosotros. 

Verso 16 expande esta idea. Dice toma el regalo y colóquelo en 

un lugar seguro con esta idea en mente, será mantenido e 

inalterado. Pase lo que pase usted puede confiar en el hecho que 

el acuerdo permanece en vigor.  

Es verdaderamente el regalo que continúa dando. 

 

Dia 13 - Que está en un Nombre - Isaías 9:6 

Solía ser que los nombres eran dados por algunas razones muy 

importantes. En muchas culturas debió representar una calidad 

o una esperanza que los padres tuvieron para su niño. El nombre 
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habló de posibilidades. En los otros, el nombre fue una forma 

de asociar el pasado al futuro. Los nombres estaban conectados 

a la familia e historia. Hoy eso no es tan común y a menudo no 

es considerado cuando se escoge un nombre. Más comúnmente 

los nombres están escogidos por intereses y preferencias 

personales.  

Pero hay una parte de un nombre que es todo el tiempo 

constante, el apellido. Representa una conexión al pasado y la 

herencia de uno. No escogemos este nombre. Es de nosotros por 

quiénes son nuestros padres y sus orígenes. Originalmente, 

pudo haberse plasmado en “hijo de”, o “la hija de” una persona, 

usualmente el padre.  

Aquí en este pasaje recibimos un set de nombres que asocian el 

pasado y el futuro. Un apellido y nombre de pila con sentidos 

profundos y la herencia. Aquí está la lista 

El Consejero – Maravilloso 

Dios – Todopoderoso 

Padre – Eterno 

El Príncipe –Paz 

Estos nombres nos dan una descripción increíble del regalo que 

recibimos en Navidad. Realmente, podemos hacer este mismo 

análisis con los regalos que damos, porque a menudo 

representan enfoques y asuntos más profundos. 

El juguete – la diversión: Esperamos que lo que regalamos 

proveerá un tiempo de deleite 

Las ropas – la provisión: Esperamos que lo que regalamos 

proveerá lo que es necesario 

La joyería – la relación: Esperamos que lo que regalamos 

ayudará a desarrollar y fortalecer relaciones 
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El dinero – la independencia: Esperamos que lo que regalamos 

traerá libertad y no restringirá vidas y planes 

Quizás no estamos pensando conscientemente acerca de estos 

asuntos, pero ellos están allí en el trasfondo. Cuando nuestros 

regalos causan uno o más de estos resultados sentimos un 

sentido de satisfacción. Aún más si el regalo cumple con más 

que uno de ellos. 

Pero regresemos a los nombres en Isaías. Estos son sólo a unos 

cuantos, pero son cruciales en revelar el valor increíble del 

regalo de Dios y su impacto de largo plazo en nuestras vidas. 

Representan ideales que siempre deberíamos considerar cuándo 

pensar acerca de qué Dios nos ha dado. 

El Consejero – Maravilloso 

En cada aspecto de la vida, vamos en busca de dirección, pero 

no simplemente cualquier dirección: Una dirección que nos 

guiará a las maravillas y una compenetración que nos ayudará 

a tener éxito en nuestras vidas y mundo. Para hacer posible esto 

buscamos la sugerencia o el consejo de otros en hacer 

decisiones sabias que nos guiarán en nuestro camino. Jesús fue 

un maestro sin igual y él abrió la puerta para la llegada del 

Consejero en nuestras vidas. 

Dios – Todopoderoso 

El potencial de suceder es un deseo profundo que todos 

nosotros tenemos. Queremos recibir todos los recursos y las 

habilidades necesarias en hacer simplemente eso. Cuando no 

tenemos acceso a lo que necesitamos nos asociamos con otros 

en los que creemos tienen el poder y recursos que no tenemos y 

quién creemos no fallará en proveernos lo que necesitamos. 

Jesús fue y es Dios. Su vida estaba llena de prueba de esta 

fuerza. Su muerte y su resurrección confirmaron que el regalo 

fue verdaderamente poderoso, todopoderoso. Ninguno podría 
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entrabar Su plan de ayudarnos a ser restaurados y recibir nuestro 

deseo más profundo, perdón y restauración. 

Padre – eterno 

Nadie quiere ver a un padre morir. Esta pérdida está más que 

simplemente la pérdida de una persona, pero la pérdida de toda 

la historia y el conocimiento del padre. Saben más acerca de 

muchas partes de nuestras vidas que sabemos y entienden 

mucho que nos faltamos a aprender. Los padres nos ayudan a 

conectar el pasado y el futuro y así también ver un cuadro muy 

mayor. Jesús hace esto y más. Él caminó entre nosotros y enlazó 

todo el pasado con todo el futuro. Él nos ayuda a ver nuestro 

lugar en el plan eterno de Dios, un plan donde nadie está 

perdido u olvidado. 

El Príncipe –Paz 

Todo el mundo anda buscando a alguien o algo que creará un 

espacio en su vida que sea sin estrés y de un sentido de paz y 

calma. Buscamos satisfacción y esperamos que traerá paz 

igualmente. Voluntariamente nos sometemos a los otros, a 

nuestras metas, a nuestras posesiones con la esperanza de que 

proveerán un lugar de paz en nuestras vidas. Jesús es mucho 

más que eso. Él no es simplemente un lugar al que vamos, para 

encontrar un tiempo de paz. Él viene a nosotros e impera 

nuestros miedos y nuestro estrés y trae paz dondequiera que 

estamos y adentro cualquier cosa que ocurra. Él tiene autoridad 

sobre todo. Si estamos dispuestos y damos ocasión a eso él 

pudiera regir en nuestras vidas y pudiera traer paz. 

¿Entonces qué está en un nombre? En este caso más de lo que 

alguna vez podemos imaginarnos o podemos esperar. Y 

legítimamente así es que la estación es designada la 

NAVIDAD. 

 



38 
 

Dia 14 - La Primera Piedra - Isaías 28:16 

¿Recuerda usted su primer paso? ¿Recuerda usted su primera 

palabra? ¿Y acerca de su primera inoculación? ¿O la primera 

vez que usted lloró? No. 

¿Y acerca de su primera sonrisa, su primer abrazo, su primera 

risa? Nada.  

La vida es así. Las cosas que se convierten en la base de todo lo 

demás en nuestra vida son las cosas que no podemos recordar. 

Si somos afortunados nuestros padres y otros tomaron fotos y 

vídeos. Tal vez. Sin embargo, la primera vez sería una sorpresa 

y los padres ansiosamente esperaron con la cámara para la 

siguiente oportunidad. 

Los mejores regalos que le damos a otros son a menudo en la 

misma forma. No son los obvios que damos que son vistos y 

tenido en mano y fácilmente se siente llamado a la mente. Son 

más como el primer paso, la primera sonrisa, etcétera. Ocurren 

y no es hasta que ocurren de nuevo o hasta que los espera a 

ocurrir que nos percatamos lo que ya había tenido lugar. 

Esto es el regalo que Dios nos ha dado. Aquí es designada la 

piedra angular. No es la piedra que vemos en un edificio que 

tiene una fecha en eso. Ese es un símbolo y no la piedra angular 

verdadera. La piedra angular verdadera a menudo no puede 

verse, especialmente como guarda relación con edificios muy 

viejos. A diferencia de la construcción hoy que usa cemento 

armado y la barra para crear una fundación, la construcción 

antigua se basó en colocar piedras grandes en la tierra para crear 

una base para el resto de la fundación. La primera piedra 

colocada fue la piedra angular y esa fue colocada con gran 

atención a la precisión. Tuvo que ser perfectamente colocada o 

el resto del trabajo sería defectuoso. Un error pequeño sería 

multiplicado repetidas veces hasta que pudo verse y podría 

imposibilitar hacer el trabajo correctamente. Las paredes no 
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eran de plomo, los pisos no estarían nivelados. Esto quiso decir 

que las puertas no calzarían correctamente, y las ventanas no se 

abrirían y se cerrarían correctamente si en absoluto. Y 

definitivamente impactaría cómo bien el techo colocaría. 

Correctamente hecho el edificio sería fuerte y seguro. Un error 

pequeño podría causar que el edificio colapse bajo su propio 

peso o para las razones menores. 

Ésta es una gran forma para medir el valor de un regalo y de 

Navidad. Puede ser sobreedificado y el resultado será útil, 

durable, y capaz de resistir los estreses y las presiones que 

vendrán en la vida. 

Lo mismo es cierto del regalo de Navidad de Dios para 

nosotros. Jesús es la piedra angular de todo lo que Dios quiere 

darnos. Él quiere que nosotros tengamos por entendido que esta 

piedra angular está bien colocada y será la base de todo lo que 

Dios piensa hacer en nuestras vidas. Es la piedra angular 

verdadera que no se mueve; Está perfectamente colocada en 

lugar a fin de que como construimos nuestras vidas en él 

podemos tener la seguridad de que si usáramos los materiales 

correctos y confiáramos en la piedra angular estaremos seguros. 

Hay otro aspecto de una piedra angular que debemos 

considerar. Al formar la piedra angular, los albañiles tomaron 

cuidado especial en su diseño. Tuvo que ser exacto. Perfecto 

para la posición, el tipo de edificio, y el clima donde sería 

colocada. El material usado tuvo que ser considerado. Las 

herramientas usadas para cortar y formar fueron 

cuidadosamente seleccionadas. Y los trabajadores más expertos 

fueron seleccionados para este trabajo. Un error significó 

empezar de nuevo.  

La piedra de Navidad fue cuidadosamente diseñada por Dios. 

No fue una elección de último momento. Dios cuidadosamente 

planificó de lo que estaría hecho, el tiempo necesario en 
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preparar la piedra, y cómo estaría hecha. Como usted lee de 

cabo a rabo el antiguo testamento usted claramente puede ver la 

preparación de Dios de la piedra. 

El último aspecto de esta idea es la preparación del lugar donde 

la piedra estaría colocada. Ésta fue una parte crítica del proceso. 

Si la tierra fue demasiada suave la piedra cambiaria de posición. 

Si la tierra fue dura luego más trabajo necesitó ser hecho para 

estar seguro que la piedra podría ser colocada correctamente. 

La Biblia nos dice que Jesús llegó al tiempo correcto. Un 

tiempo, un lugar si Ud. quiere, correctamente preparado por 

Dios para la piedra. Un lugar que tendría en cuenta la 

construcción correcta de Su reino y la iglesia. Su iglesia - todos 

esos que creen y pasan a formar parte de una estructura 

increíble; Todo basado en la piedra angular perfecta, 

perfectamente colocada. 

 

Dia 15 - Él es Como Nosotros, Somos Como él - Isaías 53:2 

El regalo no era lo que esperábamos. En lugar de un rey 

recibimos a un bebé. En lugar de un reino que rige el mundo 

obtuvimos una familia que cambia el mundo. En lugar de un 

líder de poder recibimos a un maestro itinerante.  

El pasaje de arriba dice que el regalo no tendría nada grande o 

bello para atraernos a ello. ¿Ha oído usted el dicho que “las 

buenas cosas vienen en paquetes pequeños?” ¿Por qué decimos 

esto? ¿Y por qué somos tan decepcionados cuándo vemos 

paquetes pequeños en lugar de grandes? 

Piense acerca de los siguientes comentarios: 

Un coche sin llaves no va a ninguna parte. 

Una casa sin luces es un lugar oscuro. 
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Una televisión sin una antena muestra sólo estática. 

Muchas veces las cosas grandes que deseamos (el transporte, la 

luz, la televisión) están bajo la dependencia de cosas pequeñas 

hacerlas surtir efecto o ser útiles.  

El regalo prometido de Dios fue algo simple que abriría la 

puerta para los grandes milagros. Vino como un bebé que 

viviría como nosotros y vence los asuntos cruciales que impiden 

la vida, la alegría, y la paz de hacerse una realidad en nuestras 

vidas.  

Desafortunadamente, las personas quieren las cosas grandes sin 

pensar a través de las cosas pequeñas que son imprescindible 

para completamente entender y usarlas. Mire de nuevo en el 

coche. Hay varios artículos pequeños que son esenciales antes 

de que usted pueda conducir el coche: 

Las llaves – Esto representa control. Usted tiene control del 

vehículo y lo puede usar cuando usted quiere. 

El título – Esto concede acceso aprobado al vehículo. No es 

tuyo sin esto. El pedacito de papel, pero sin eso alguien puede 

decir que es su coche. 

La licencia – Esto prueba que usted tiene la habilidad a conducir 

el coche. Usted ha cumplido con todas las reglas y usted está 

aprobado como un conductor capacitado. Sin esta tarjeta 

pequeña, el coche permanecerá estacionado y no será más que 

un símbolo. 

El seguro – Esto demuestra que usted acepta responsabilidad 

para el uso del coche y los riesgos involucrados.  

Tantas cosas en este mundo dependen de algo pequeño, y no 

especialmente atractivo o bonito, para funcionar correctamente. 
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El regalo de Navidad de Dios es en la misma forma. Llegó como 

algo pequeño, débil, y, en los ojos del mundo, no muy 

impresionante. Eso está a menos que usted entendió el 

propósito y la función del regalo. Unos cuantos hicieron, los 

ángeles y los magos. Y uno temió eso, Herodes. Tanto que él 

trató de matar al bebé. Aun así, como el bebé creció había 

poquito para sugerir lo qué Dios estaba a punto de hacer a través 

de un carpintero despreciable de un pueblo olvidado. 

Realmente, esto es cierto de cada uno de nosotros. Cuando un 

bebé llega no hay consciente de lo que ocurrirá con esa vida. 

Como este regalo pequeño aumenta de tamaño, afecta las vidas 

de otros. Algunas veces son sólo unos cuantos y algunas veces 

muchos otros. Cuantos son sin importancia. El concepto es las 

cosas pequeñas tienen importancia y hacen una diferencia. 

Jesús nació y vivió como nosotros, un regalo pequeño, pero con 

un valor muy mayor. Su vida era la fuente de salvación para 

otros. Los regalos pequeños pueden cambiar nuestras vidas y 

pueden convertirse en la causa de admiración y alegría.  

Él vino al mundo como nosotros, y ese regalo es la Navidad. 

¿La pregunta es seamos como él y seamos el regalo de Navidad 

para los otros? El gesto, comentario, o bondad pequeña, eso 

abre la puerta para la paz y la alegría y un tanto así más. 

 

Dia 16 - Pequeña Fuente - Micaías 5:2 

Los mejores regalos a menudo vienen de esos acerca de los que 

pensamos como una fuente para un regalo de gran valor. 

El mundo quiere que nosotros creamos que los diamantes son el 

mejor regalo para dar porque son verdaderamente de valor, duran, y 

tienen una belleza que está escondida dentro pero claramente visible. 

Los diamantes no pierden valor. Tienen una permanencia y una 
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durabilidad que perdura para generaciones y más. Su belleza es todo 

el tiempo visible cuando es traída en la luz.  

Pero la verdad es usted puede destruir un diamante o puede alterar su 

apariencia. También, si usted nunca le mete en la luz así es que las 

personas la pueden ver luego su belleza no se verá. Realmente, 

muchos de los diamantes de gran valor son guardados en lugares 

oscuros por el miedo que pueden ser robados. 

Para la mayoría de personas no es la permanencia del diamante que 

le da su valor, pero el contexto, el propósito, y la memoria del regalo 

que es su valor verdadero. El objeto puede desvanecerse en el pasado, 

puede perderse o aun destruido, y su belleza novedosa alterada por el 

pasaje de tiempo. Excepto la memoria del regalo, por qué fue dado, 

quien lo dio, y cuándo fue dado quedará. Una memoria aumenta en el 

valor, una memoria es difícil de destruir o alterar, y su belleza 

realmente puede aumentar. 

Piense acerca del regalo de una flor. Como un brote es bello. Luego 

se abre y la belleza aumenta. Finalmente, la flor se seca e imprentada 

como una memoria. Al fin su belleza es mayor que cuando fue un 

brote o una flor llena. No porque ha regresado a su belleza novedosa 

pero la belleza del momento ha aumentado, hecho más hondo en el 

corazón y la mente del que recibió el regalo.  

Este pasaje habla de pequeñas cosas que no parecen tener valor, pero 

en realidad, convertirse en la fuente de algo de gran valor. Un pueblo 

pequeño - no la gran ciudad de Jerusalén. Un niño pequeño - que 

crece para convertirse en el rey eterno prometido. Un reino pequeño 

– que se cambia y se convierte en mucho más grande que los bordes 

de la tierra prometida.  

Al igual que con cualquier regalo verdadero no es el tamaño del 

regalo que es crítico. Su valor viene de otras fuentes y resultados. 

1. La conexión – asocia el pasado con el futuro. Un regalo 

verdadero no tiene nada que ver con tamaño o valor, pero 

todo para hacer con el pasado - la base para el regalo, y el 

futuro - cómo mantendrá la relación que fue la fuente del 

regalo. 
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Belén fue tal regalo. Conectó el regalo a su historia, las 

promesas hechas a David que nació en Belén. Reafirmó la 

relación que había existido y fue la fundación para la promesa 

de Dios de un regalo que vendría a través del linaje de David. 

El regalo vino en un paquete pequeño a un lugar pequeño y 

asoció todas las promesas de Dios del pasado con todas las 

promesas aún para venir. 

2. Restaura – restaura relaciones, del más débil hasta lo más 

fuerte. Éste es un propósito crítico de un regalo. La realidad 

del mundo es que cada relación debe ocuparse de duda y 

lucha. Durante esos tiempos un regalo restaura lo que está 

siendo amenazado. Las personas miran un regalo no para ser 

recordadas acerca de qué tan caro o maravilloso es, sino para 

recordar el propósito, el amor, la alegría, la esperanza que eso 

trae en tal momento. Cuando las dudas vienen, cuándo los 

miedos amenazan, el regalo, aun la memoria del regalo 

restaura. 

Belén es tal acontecimiento. Un lugar pequeño, un 

acontecimiento menor, pero por siempre será un recordatorio 

de lo que Dios ha hecho para nosotros. En Navidad nos 

acordamos del lugar, el bebé y nosotros somos animados. 

3. Cumple con - nos provee el estatus y la seguridad que cada 

relación necesita. La prueba del estatus de nuestra relación, 

nuestra seguridad que todo está bien. Los padres reciben 

tantos regalos pequeños de sus niños que no tienen valor 

terrenal. Sino para un padre son invaluables. Y el niño sabe 

de la respuesta de sus padres que sus padres los aman. Ganan 

un sentido de seguridad del acto de donación y la respuesta. 

Belén hace simplemente eso. El rey, el pastor rey verdadero 

había venido. Este regalo claramente reveló nuestro estatus 

ante Dios. Dios dio a Su hijo. Un bebé que se convertiría en 

la fuente de nuestra seguridad, la prueba de amor de Dios, y 

la provisión para el cumplimiento de la promesa de perdón 

de Dios.  
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Un lugar pequeño, un niño de pecho, pero un regalo eterno que nos 

asocia a Dios, restaura nuestra fe, y cumple con todas nuestras 

necesidades.  

 

Dia 17 - La historia de un regalo - Mateo 1 

Hay un set de regalos que son únicos en este mundo. Son pasados de 

una generación hasta lo siguiente. Pueden tomar muchas formas; La 

joyería, los libros, el mobiliario, etc. Son usualmente artículos que 

están hechos de materiales durables que pueden sobrevivir por años 

con cuidado mínimo. 

El mobiliario bien hecho puede durar por varias generaciones. Tengo 

un par de pedazos de mis abuelos. Los libros pueden perdurar aún 

más tiempo. Tengo un número de estos de la biblioteca de mi 

bisabuelo que tiene casi 250 años. La joyería es lo más durable. Tengo 

un set de anillos que son reliquias familiares. Uno de mis hijos les 

heredará en el futuro. 

Lo que hace estos artículos aún más valiosos o de interés es cuando 

la historia del artículo es conocida. ¿Cuándo estaba eso hecho, por 

quién fue hizo (o escrito en caso de un libro), y cuándo, y por quién 

fue obtenido? Junto con esta información está la historia de cómo fue 

pasado de generación en generación. Tengo una Biblia con esta clase 

de historia. Eso fue impreso en 1834 excepto contiene información 

genealógica desde 1789. Lo que es interesante es que la Biblia fue 

pasada de hija a hija, no el hijo a hijo. Esto fue hasta que lo recibí de 

mi abuela que no tuvo hijas. 

La Biblia se guarda cuidadosamente, esperando a ver cuál de mis 

niños se interesó de recibirla y cuidar de ella. Y ese es el punto. La 

genealogía es acerca de pasarle un artículo histórico de una 

generación a la siguiente.  

En Mateo tenemos la historia de una promesa; Una promesa dada a 

Abraham que a través de su genealogía el mundo estaría bendito. Una 

persona nacida en su línea familiar sería el que debe cumplir con esta 

promesa. Lo que la genealogía contiene es una lista de nombres de 

esos involucrados en el proceso de pasar la promesa de generación en 

generación hasta que llegamos al nacimiento de Jesús. 
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Sí, esta genealogía se trata de un regalo. En este caso un regalo de 

esperanza futura. Y esta esperanza es también revelada en los 

nombres incluidos. Algunos son personas que confiaron en las 

promesas de Dios y prestaron servicio fielmente. Los otros fueron 

malvados, pero la línea familiar continuó a pesar de ellos. También 

vemos evidencia de la bendición por todas las naciones. En un 

movimiento inusual para la cultura de Mateo, él incluye los nombres 

de cuatro mujeres. Todos ellos fueron uno de los pueblos o naciones 

fuera del pueblo escogido de Israel. Éstas fueron mujeres que se 

casaron con israelitas y luego dieron a luz a la siguiente persona en la 

lista.  

Aún más interesante es el hecho que una de las mujeres fue una 

prostituta, otro cometió adulterio, la tercera fue un miembro de un 

pueblo idólatra, y lo último sedujo a su suegro, pero fue declarada 

más justa que él cuando ella dio a luz a la siguiente persona en la 

genealogía. Éstas fueron personas comunes cuya fe en Dios le abrió 

la puerta a pasar a formar parte de la historia de la promesa. 

Las genealogías son cosas extrañas. A menudo se han usado para 

restringir con quién una persona se casa. Las familias quieren las 

mejores líneas familiares por muchas razones, (el prestigio, el poder, 

las riquezas, y más) ya sea para mantener su estatus o mejorarlo. Al 

lado de esto es un concepto de supervivencia para producir los niños 

más fuertes, más saludables, y más listos para garantizar la 

continuación de la línea familiar, generación después de generación. 

La genealogía de Mateo representa la vigilancia de Dios sobre Su 

promesa. Representa el corazón de Dios de inclusión a fin de que todo 

el mundo es consciente de que haya un lugar en la historia para esos 

que no se ven normalmente como la mejor opción para producir la 

siguiente generación y manteniendo un concepto humano de pureza 

y propiedad.  

El regalo fue prometido y paso por paso Dios guió y protegió su 

cumplimiento generación después de generación hasta que él llegó y 

fue traído a la vida en Jesús, la bendición prometida para todas las 

naciones. 
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Dia 18 - La Otra Historia - Lucas 3 

Así es que la pregunta obvia es ¿por qué necesitamos otra genealogía? 

Una respuesta simple sería que Mateo y Lucas tuvieron a dos 

audiencias diferentes y así es que una repetición de la genealogía dio 

ambos grupos la misma información. Esto tiene sentido excepto por 

el hecho que hay diferencias significativas entre las dos genealogías. 

Son las siguiente: 

1. Lucas comienza con Adán (realmente acaba con Adán desde 

que él va marcha atrás) en lugar de empezar con Abraham. 

2. Lucas tiene más nombres, especialmente en el límite de 

tiempo de la caída del reino hasta el nacimiento del Mesías. 

3. Lucas tiene una lista de nombres diferente de Solomon hasta 

Jeconias. Los primeros y últimos nombres para este lapso son 

lo mismo, pero todo de por medio es diferente. 

¿Por qué? Hay varias posibilidades. Lo más prominente es que Mateo 

usa la línea legal de descenso. Como rey al rey, no necesariamente el 

descenso rectilíneo (padre al más viejo hijo). Lucas, por otra parte, 

representa la línea real de descenso por la paternidad, como Rey a su 

descendiente. Ésta es complicada pero una explicación posible. 

Hay un mejor concepto. Mientras los nombres pueden tener 

significado o valor en el contexto del primer siglo, el concepto clave 

aquí fue establecer a Jesús como ser de la línea de David y el heredero 

constitucional. Este punto no se perdió en los fariseos y los sacerdotes 

de esa generación. Pudieron haber litigado este punto para demostrar 

que fueron correctos, Jesús no fue el Mesías. Pero no lo usaron porque 

ambas genealogías representan una interpretación correcta de los 

datos y los registros que fueron meticulosamente bien atendidos. 

Comprende que los judíos tuvieron mucho cuidado acerca de sus 

genealogías porque afectaron muchos aspectos cruciales de su vida. 

Los derechos de propiedad, el derecho para servir en el templo y 

recibir una parte en las ofertas, y otros derechos legales. Así que si 

Mateo o Lucas había hecho un error habrían sido muy rápidos para 

aclararse esto y así también tener base para denegar las reclamaciones 

y los derechos de Jesús.  

Ninguno de eso ocurrió. Entonces, ambos representaron una 

representación evidente de la genealogía de Jesús. Mateo consideró 
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el cumplimiento de la promesa dada a Abraham y luego a David. La 

diferencia crucial en la genealogía de Lucas tiene que ver con los 

primeros y últimos nombres, Jesús y Adán. La genealogía de Lucas 

se trató de conectar eso todo de regreso al primer hombre, el huerto, 

el pecado, y la promesa que a través de su descendencia Dios le 

proveería una solución al problema de pecado. Demuestra que desde 

el principio Dios guiaba el proceso en mover historia hacia el 

nacimiento de Cristo. 

Ahora eso hace este regalo bien increíble. Desde día uno Dios 

preparaba todo lo relacionado al día que el don llegaría, sería 

recibido, y puesto en uso. 

Cuando usted recibe un regalo no se pregunta usted acerca de la 

historia entera del regalo. Las preguntas como: 

• ¿Cómo supieron que quise o necesité este regalo? 

• ¿Cómo prepararon el regalo, usted sabe junta las finanzas, y 

hace la compra? 

• ¿Cuánto tiempo han estado pensando ellos acerca de darme 

este regalo? 

• ¿Cómo supieron cuándo darme el regalo? ¿Por qué hoy y no 

en otro día? 

Algunas veces los regalos más significativos no están atareados con 

acontecimientos especiales como los cumpleaños, los días de fiesta, 

etc. Vienen cuando no los esperamos. Pero entonces aprendemos la 

historia del regalo y de Dios que contesta todas las preguntas. Y 

entendemos. 

Lucas trae eso todo en foco. El pecado, el juicio, siendo conducido 

fuera del huerto, la promesa, la selección de Abraham, Judá, David 

etcétera. Esta historia le mete todo en perspectiva y nosotros vemos 

que Dios había preparado todo a fin de que el regalo llegó a buena 

hora por el método correcto. 

¡Ese fue un plan increíble! Su regalo de amor profundo nos cambió y 

nos dio esperanza verdadera.  
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Dia 19 - Boquiabierto y mudo) - Lucas 1:5-23  

Y el ganador es. (La pausa larga, larguísima, horrorosamente larga) 

luego el nombre. Cómo muchos de nosotros hemos observado una 

programación telerrealidad, o competencia, donde durante la 

programación el ganador es anunciado. Se toman para sieeeempre. 

Empiezan, luego se demoran, y luego van a un anuncio publicitario. 

Cuando regresan repiten la introducción y más y finalmente después 

de otra pausa dolorosamente larga el ganador es anunciado. La 

persona responsable para el retraso, el maestro de ceremonia. 

La Sagrada Escritura dice acerca de la última telerrealidad que puso 

el plan de Dios en marcha. Este anuncio ha sido anticipado y 

esperado, por generaciones. Tendría todo el drama de una 

telerrealidad y más. Había habido muchos anuncios y largas pausas 

en el pasado. Finalmente llegó el tiempo a oír al subcampeón, o en 

este caso el que sería el maestro de ceremonia y anunciaría la llegada 

del regalo de Dios al mundo. 

La Sagrada Escritura dice a acerca de este acontecimiento. Es el 

anuncio que la Navidad de Dios ha llegado. Se trata de todo lo que 

ocurrirá y la selección del que (Juan el Bautista) saldrá y dirá a la toda 

persona que el regalo había venido, a anunciar al enviado, el regalo. 

En este caso hay aun información acerca del propósito del regalo y 

cómo prepararse para el regalo que viene.  

Tenemos un número de estos tipos de acontecimientos en la vida. Un 

ejemplo muy conocido es para los años del membrillo de una chica 

en Latinoamérica (el decimoquinto cumpleaños, dulce dieciséis o 

debutante evento de otros países). Todo el mundo en la familia y entre 

amigos sabe que viene. Hay debate alrededor de cómo se celebrará, 

donde lo hará, cuando lo hará, etc. El evento está bien anunciado para 

asegurarse que toda persona sabe toda la información, así es que 

correctamente pueden prepararse y para evitar cualquier confusión 

referente a las expectativas. ¿Será simple, o grandioso? ¿Será para 

todo el mundo o sólo unos cuantos? ¿Eso será en la casa, en un 

pabellón de la reunión, o será un viaje especial para la señorita y sus 

amigas?  

Otro episodio similar es una boda. Las bodas no son eventos 

usualmente de último momento basados en decisiones de último 
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momento. Del día del compromiso la planificación comienza, acerca 

de la fecha, el lugar de encuentro, y otros detalles. La meta es asegurar 

que el calendario de toda persona es despejado para el evento, las 

finanzas están en orden, el viaje es arreglado, y adelante va la lista. 

La prometida y el novio quieren que todo el mundo sepa. Quieren que 

sus amigos y su familia estén allí. Quieren que personas tengan 

tiempo para comprar regalos y algunas veces aun hacer sugerencias 

referentes a estos. 

Puedo pensar acerca de muchos eventos que involucran a enviar 

anuncios a dejar que todos los invitados saben todos los detalles:  Los 

cumpleaños especiales, las bodas, las graduaciones, mudándose a una 

casa, el nacimiento de un niño. La mayoría de las veces estos 

anuncios son esperados aun anticipados. Anticipado con alegría y 

esperanza. A veces causan una incredulidad y estado de choque en 

toda la extensión de la palabra, el estudiante de la escuela secundaria 

que ninguno pensó sucedería a graduarse en lo alto de su clase 

universitaria. La joven adulta que nadie pensó se casaría está 

comprometida, la pareja que creyó que nunca tendrían un niño está 

repentinamente embarazada después de los años de desilusión total. 

Luego vino la reunión de Saquerías y el ángel. El evento estaba más 

que simplemente una conversación, fue el cumplimiento del deseo de 

todos los padres tener a un niño, la promesa de una llamada especial 

al ministerio para su niño, y el cumplimiento de promesa de Dios 

acerca de la llegada del Mesías. Fue tal choque que Saquerías no 

podría creer aun la primera parte, lo más simple de todos ellos, la 

promesa de un hijo en su vejez. Él fue premiado (el comentario 

sarcástico) teniendo que quedarse callado como la prueba de su 

incredulidad. 

Las buenas noticias están que, mientras su boca permaneció 

silenciosa, su corazón no hizo. El anuncio estaba claro - un hijo, 

designado de nacimiento para ser un Nazarita. Un hijo, quien 

prepararía a las personas, en el poder y el espíritu de Elías. Un hijo 

que necesitaría ser guiado y ayudado a entender y recibir la llamada 

y no se rebela.  

Hay muchos niveles de preparación para la llegada de un regalo o 

acontecimiento crucial; La preparación de los padres, la preparación 

del niño, la preparación de la familia y los amigos. Lo más 
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maravilloso el regalo, lo más importante es prepararse para la llegada 

del día.  

En este caso, fue la preparación para el regalo más increíble alguna 

vez dado; El Cordero que se moriría por nosotros y nos salva de 

nuestros pecados. La preparación tuvo que ser hecha correctamente y 

con detenimiento. Los padres del mensajero fueron seleccionados 

porque entenderían, si bien estaban en estado de choque durante 

algún tiempo. Saquerías fue incrédulo y tuvo que vivir la vida de un 

mudo por nueve meses. Elizabeth fue tan anonadada que ella entró en 

reclusión por cinco meses para darse a sí misma el tiempo a entender 

lo que le sucedió a su marido y por qué ella estaba ahora embarazada, 

cuándo había parecido imposible. 

El anuncio les dejó un poquito aturullados y mudos, pero eso fue 

cómo fue el plan puesto en movimiento. Eso es cómo fue el anuncio 

entregado y continuaría siendo entregado. Traía admiración y 

asombro como es siempre el caso cuándo los regalos y los eventos 

grandes vienen.  

La Navidad es el caso que, o eso debería ser - uno recordando de la 

naturaleza increíble del anuncio del regalo entrante y el tiempo 

maravilloso de anticipación y preparación para recibir un regalo 

verdaderamente precioso. 

El maestro de ceremonia – El Mesías es … larga pausa 

El maestro de ceremonia – Los resultados están adentro pero primero. 

Haga un corte para un anuncio publicitario y espere para el 

nacimiento del profeta y un bebé. 

El maestro de ceremonia – estamos de regreso y … (la larga pausa) 

(en espera del profeta y el Mesías para convertirse en adultos) 

¡El anuncio final – aquí Él esta - Él que quitará los pecados del 

mundo! 

 

Dia 20 - La Etiqueta del Regalo – Lucas 1:26-38 

No sabemos qué tiempo de día Gabriel llegó. No sabemos si hubiese 

un trasfondo especial planificado o un lugar especial. No sabemos si 
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María estuviese ocupada acerca de su rutina normal. Lo que es claro 

es que ella no lo esperaba a él o lo que él estaba a punto de decir.  

Esto no puede completamente estar en lo correcto. Ella pudo haber 

esperado como muchos de nosotros, escuchar de Dios, para 

experimentar un momento especial donde Dios se reveló a sí mismo. 

Los comentarios de Gabriel sugieren tal posibilidad, pues ella 

estuviese altamente favorecida. Esto quiso decir que Dios se dio 

cuenta de ella y el respeto y el honor que ella demostró como uno que 

ama Dios y busca obedecer de un corazón sincero. Y bien, como 

Gabriel la trajo las noticias a ella, María humildemente lo aceptó 

como un regalo de Dios. 

Habiendo dicho todo ese, ¿hay algo que podemos aprender de esta 

historia referente a lo dar y recibir de regalos? Una etiqueta del regalo, 

si Ud. quiere.  

Esos que dan 

1. Hay una conciencia aguda de valor de una persona. Los 

regalos valiosos son dados a esos dignos de ellos. 

2. Hay una razón para el regalo. El donante puede explicar por 

qué el regalo está siendo dado y cómo será dado. 

3. Hay un propósito para el regalo. Hay tanto más involucrados 

que solamente el acto de donación o el regalo. Un regalo 

verdadero abre puertas a mucho más. 

4. Hay alegría para el donante y el que entrega el regalo (el 

donante o uno escogido como un representante). Esto da 

como resultado un sentido de orgullo. 

Esos que reciben 

1. Hay admiración en ser seleccionado para el regalo. Ésta no 

es la sorpresa pretendida que algún intento a crear excepto un 

asombro genuino en estar escogida para recibir el regalo. 

2. Hay un sentido de temor, una conciencia que los regalos 

grandes abren puertas uno nunca pensó podría ser abierto o 

aun pude existir. 

3. Hay un poquito de incertidumbre. ¿Puedo aceptar yo en 

realidad este regalo y puedo cumplir con todas las 

expectativas y esperanzas que vienen con recibir tal regalo? 
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4. Hay humildad; Un sentido del que el regalo se trata mucho 

más de que solo yo. 

Hay varios tales eventos en la vida que imitan este tipo de donación 

y cómo afecta nuestras vidas.  

El nacimiento de un bebé es como eso. Si bien los padres saben lo 

que viene, hasta que viene el conocimiento es como una chispa en un 

cuarto vasto. La anticipación atormenta y luego viene la explosión de 

luz. Una vida es nacida y ambos padres se convierten en donante y 

recibidor al mismo tiempo.  

La recompensa de una promoción. Una persona trabaja duramente 

para ser digna. El empleador observa con esperanza que encontrarán 

uno digno de la posición. Llegado el momento a anunciar la decisión 

todo lo que está listado arriba los ocurre.  

La donación de un anillo de compromiso. Realmente, es la pregunta, 

¿usted se casaría conmigo?” Ambas partes son donantes y recibidores 

y experimentan todo lo que son mencionadas arriba. Luego es 

repetido una vez más en la ceremonia matrimonial para confirmar 

todo lo que ocurrió la primera vez.  

Y todos nosotros nos preguntamos si el regalo es real y producirá todo 

lo que promete. Nos preguntamos cómo María y luego oímos 

palabras de confirmación y la promesa “nada es imposible con Dios.” 

No hay nada imposible cuando creemos y ponemos nuestra fe en la 

persona o lugar correcto y luego vivimos según esa fe. Ese es el 

último paso en la etiqueta de dar. Jesús fue dado a buena hora, para 

la razón correcta, y el lugar correcto, para todo estando dispuesto a 

recibir. 

Dia 21 - La Negación del Regalo - Mateo 1:18-24 

¿Ha rechazado usted alguna vez un regalo, premiado, o 

recompensa? 

¿Por qué consideraría alguien tal cosa? 

En algunas instancias hay un miedo que habrá consecuencias 

negativas si es aceptado, especialmente en caso de algunos tipos 



54 
 

de premios o recompensas. Aceptarlos quiere decir que 

podemos tener que comprometernos a un número de 

condiciones como: 

• Esos dando podrían sentir que tienen el derecho de 

usarnos como parte de su publicidad y sus planes de 

promoción y nosotros no queremos ser utilizados como 

publicidad. 

• Esos dando podrían tener condiciones que deben ser 

encontradas antes de que realmente podemos recibir eso 

y nosotros no tenemos interés en ir, hacer, o decir lo que 

requieren. 

• Esos dando podrían esperar algo a cambio de cuál haya 

sido dado y tenemos pocos deseos de comprometernos 

a tal expectación. 

• El regalo podría causar un sentido abrumador de falta 

de mérito, tanto que creemos que no merecemos tal 

regalo o el nivel de atención y responsabilidad que el 

regalo representa. 

• El regalo podría causar que nosotros nos veamos por los 

otros en cierto modo con que nosotros no somos muy 

cómodos. Puede causar otros a pensar acerca de 

nosotros en las formas negativas, creando situaciones 

sociales y emocionales como los celos, la envidia, la 

división, etc. 

• El regalo podría provenir de alguien que no nos gusta, o 

aun consideramos ser un enemigo. Al aceptar el regalo 

sugiere que estamos dispuestos a pasar por alto las 

razones por nuestras diferencias. 

• El regalo nos trae dolor e incomodidad. Raro, pero eso 

ocurre y no queremos ocuparnos de eso. 

Las personas deniegan regalos. Cuando esto ocurre, el mejor 

escenario es hacer eso de un modo que no ofende al donante; 

De un modo que mantiene respeto para la persona y su regalo. 

Pero esto no está todo el tiempo posible. 
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Esto es la situación en que José se encuentra, no entusiasmado 

acerca del regalo que él debe recibir. Él justamente ha oído que 

su esposa futura ira a tener a un hijo. Éste no es un regalo que 

él quiere tener desde que él sabe que él no es el padre. Más allá, 

este niño es el hijo de Dios. ¿Otra vez, no un regalo en que él 

tiene interés más así es que porque quién quiere decir a alguien 

que su esposa está embarazada por el capricho de un dios? (La 

mitología romana y griega fue bien conocida y se llenaron de 

tales historias. Ninguno del cual reflejó bien en los dioses y sus 

relaciones con el hombre.) Creer en tal acontecimiento será 

considerado blasfemia. Para anunciar eso, muerte. 

Aun si José aceptó la historia, nadie más lo haría, y su decisión 

se convertiría en una fuente de humillación y desprecio. Él 

siempre quedaría excluido y probablemente incapaz para 

proveer la comida, el refugio, y otras necesidades para sí 

mismo, su esposa, y este niño. Si él hace demasiado grande de 

una escena luego él arriesga la muerte de María y otros 

similares resultados socialmente negativos. Así es que él trata 

de denegar el regalo tan quedamente y sensato como posible, 

de un modo que hará el daño mínimo para todo involucrado. 

Ese es su plan hasta que Gabriel llegó y básicamente le dice que 

María no miente y que el bebé será el niño de Dios, el creador, 

no algún demonio romano o griego. A él le es dicho que él no 

debería tener miedo porque él será padre para el regalo 

prometido de Dios. Él recibe la elección para hacer lo correcto, 

o arriesgar negando el regalo de Dios. 

Y ese es el punto de recibir cualquier regalo. Cuando recibimos 

un regalo tenemos que escoger. Podemos negar el regalo y 

podemos ocuparnos de las consecuencias, o podemos aceptar el 

regalo y podemos enfrentarnos a las consecuencias. Sí, ambas 

acciones tienen consecuencias.  

Denegar el regalo nos podría liberar de algunas cosas, pero eso 

querrá decir que no nos aprovechamos del regalo o abrimos la 

puerta a otras posibilidades. 
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Aceptar el regalo significa denegar algo igualmente. Negamos 

nuestra independencia de otros. A menudo negamos nuestra 

responsabilidad a otros cuando de hecho tenemos 

responsabilidades y aceptando el regalo aclara esto. Denegamos 

el hecho que nuestra negación es un intento para protegernos de 

los cambios y riesgos potenciales que un regalo puede 

representar y así aceptar entrar en todos los compromisos y los 

cambios que vienen con el regalo. 

Gabriel explicó la situación. José oyó la explicación y aceptó el 

regalo. Él entonces inmediatamente actuó sobre esa decisión y 

llevó a casa a María como su esposa. Esto no cambió cómo 

podrían haber respondido las personas, pero eso confirmó a 

María y sí mismo que habían oído de Dios. 

Ninguna de las más excusas, ninguna de las más negaciones. 

Acepte el regalo y todo lo que representa. Ésta es la Navidad, 

el regalo ha sido dado. Sólo espera para ser aceptado. 

 

Dia 22 - El Brinco de Alegría – Lucas 1:39-45 

El título probablemente no es lo que se sentía María la mayoría 

del tiempo. Ella fue una jovencita que le había sido dicha ella 

iba a quedar embarazada sin el envolvimiento de un marido y 

antes de que ella estuviese oficialmente casada. Para todo el 

mundo alrededor de ella, ella fue una de dos cosas, una ramera, 

o una adúltera. Ningún de estas descripciones estaría una fuente 

de alegría. 

Al principio probablemente no fue algo grande. Los primeros 

meses de embarazo a menudo pasan inadvertidos, excepto para 

la mujer que está embarazada. Pero que todo cambia como los 

deseos ardientes vienen, los estados de ánimo cambian, y aún 

más problemáticamente (para esos tratando de esconder el 

hecho) la barriga se pone demasiado grande para esconderse. El 

secreto no puede ser mantenido más ya.  
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La alegría pequeña que había en estar embarazada sin un marido 

rápidamente desvanecido para María. Los comentarios 

comenzaron, y su marido futuro se convirtió en el embate de 

muchos comentarios sarcásticos y despectivos.  

No, no mucha alegría aquí y ninguna razón para brincar de 

alegría. 

Así es que María hizo una cosa sabia. Ella salió de viaje para 

visitar a alguien que podría entender. Ella fue para visitar a 

Elizabeth, alguien que había estado viviendo con los 

comentarios sarcásticos y rudos, aun dañinos de otros. No dar a 

luz a niños puede ser tan malo como tener a un niño sin un 

marido. A menudo produjeron la misma evaluación y juicio; 

Obviamente alguien había pecado y así es que no hubo bebé o 

un bebé sin un padre. 

José pudo haber sido una parte de este viaje planificado. Pudo 

haber sido lo que él pensaba cuándo dice la Sagrada Escritura 

que él no quiso deshonrarla públicamente (Mateo 1:19), y 

hacerle a este al que se quiso decir despacho ella fuera, a un 

lugar donde su relación a María no fue sabida, y así es que él y 

ella podrían recibir un poco de relevo del estrés del bisbiseo de 

personas detrás de sus espaldas, los comentarios crueles, y su 

impacto en su negocio. Al menos ese pudo haber sido su plan, 

hasta su reunión con Gabriel.  

María todavía fue, pero el enfoque había cambiado.  

Ahora el bebé no fue una carga, pero una bendición de Dios. 

Vaya cambio en la perspectiva. 

Luego vino el encuentro y el brinco de alegría en el vientre de 

Elizabeth. Sí, los acontecimientos traían estrés y retos. No era 

fácil de ocuparse de los comentarios y las actitudes de esos que 

no creyeron en ellos. Pero les daría alegría para saber éste 

ocurrió porque Dios los había escogido. El regalo sería ambos 

una fuente de malentendido y de la máxima alegría. 
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El bebé brincó y Elizabeth proclamó la verdad. El bebé de 

María fue un milagro de Dios para salvar a lo perdido. 

Ahora haga una pausa conmigo y piense acerca de los regalos 

más útiles en la vida. ¿Son algunos de esos objetos, las cosas 

que no pensamos que quisimos? ¿Trajeron algunos de ellos una 

cierta cantidad de vergüenza, de desgracia por que fueron y 

quién los dio? Los padres y los abuelos pueden ser realmente 

buenos dar lo mejor para nosotros, pero dejarnos inciertos en lo 

que se refiere a cómo reaccionarle. 

Ahora piense acerca de ese regalo. ¿Cuánto tiempo tomó antes 

de que usted se diese cuenta de que el regalo fue de hecho 

exactamente lo que usted necesitó? ¿Antes de que usted se diese 

cuenta de que usted verdaderamente disfrutó el regalo? Esa 

realización fue un poquito de una sacudida, pero luego vino el 

brinco de alegría. El despertar de la verdad que no fue 

simplemente un buen regalo, pero un regalo grande, uno que 

usted ha venido a disfrutar repetidas veces.  

Estos regalos son raros. Pero son tan importantes. Cuando 

vienen algunas veces necesitamos crear algún espacio así es que 

podemos pensar y podemos oír los comentarios de otros. Los 

comentarios como, ese fue un regalo tan útil, ese fue un regalo 

tan prudente, etcétera. Este regalo le cambió sin usted aun 

dándose cuenta de lo que ocurría. Hasta que un día usted se 

percató de la alegría verdadera del regalo y usted brincó de 

alegría. 

 

Dia 23 - La Canción - Lucas 1:46-55 

¿Cuál es el enfoque de la canción? ¿El regalo o el donante? 

Piense acerca de los regalos que usted ha recibido y cómo les 

respondió usted. Por supuesto que usted siempre agradece a la 

persona que le ha dado el regalo. “Las gracias” va de un 

agradecimiento simple, verbal, hasta montones de abrazos y 
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besos. Pero entonces, dejamos de dar las gracias y nos ponemos 

todo absorto en el regalo y el donante se desvanece de vista. 

Por un rato podemos recordar quién nos dio el regalo. Pero es 

sorprendente cada cuánto olvidamos quién dio a nosotros qué y 

cuando. Nos sumergimos en el regalo y su valor. Piense acerca 

de los comentarios 

Realmente voy a disfrutar jugar con esto. 

Esto va a hacer mi trabajo mucho más fácil. 

Por este regalo, ahora puedo hacer lo que siempre he 

querido hacer. 

Estoy seguro usted puede pensar acerca de muchos tales 

comentarios. Son en los que se enfocó la atención a ser capaces 

de lograr un evento solo o un cambio en la vida y actividad. Y 

los regalos realmente importantes hacen justamente eso. 

Pero, los regalos realmente críticos siempre nos traen de regreso 

a quién los dio a nosotros. Son tales que recordamos cuándo 

recibimos el regalo, donde fuimos cuando lo recibimos, y cómo 

cambió algún aspecto de nuestras vidas. De hecho, algunos 

donantes del regalo trabajan muy duro para hacer un regalo 

crítico, notable, y memorable.  

Uno que sobresale es el regalo de un anillo de compromiso. 

Tantos jóvenes hombres tratan de crear un momento único y 

memorable cuando él le pregunta a la chica que se case con él. 

La meta es hacerle una sorpresa, pero de tal manera que él no 

sería rechazado y ella no tendría opción sino para decir sí. Si 

todo va bien ella cantará su alabanza a sus amigos y su familia 

hasta y muy más allá del día de la boda. De hecho, en cualquier 

oportunidad el momento será recordado. El enfoque estará en 

lo que él hizo, donde él lo hizo, y toda la preparación 

involucrada.  

La esperanza en todo este es que los comentarios de la chica se 

muevan más allá del evento para cómo cambió el regalo su 
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mundo, siempre y cuando todo lo que ella había esperado y más, 

y cómo continúa la pareja creciendo en todo lo que el regalo 

representa. ¿Y qué representa verdaderamente tal regalo? ¿Qué 

deberían estar celebrando? 

De esto se trata la canción de María. 

Todo lo que yo, María, soy ha sido tocado por el regalo y me ha 

traído alegría. Tanta alegría que tengo que contarle a usted 

sobre la persona maravillosa que me dio a mí el regalo. 

Este regalo hace posible para mí a tener las cosas más 

importantes en la vida: Tengo un sentido de seguridad y 

perteneciendo; A mí me ha sido concedida la libertad para ser 

yo misma; Tengo a alguien que conserva sus promesas; Sé que 

soy especial. 

El regalo de Dios a María abrió una compuerta de alegría y 

realización a la que el regalo le proveería un portal a mucho más 

que el evento de recibirlo, más bien sería una guía en cómo vivir 

y crecer en la vida que estaba por delante por el regalo. 

Es importante regocijarse en el regalo. Pero es tanto más 

importante para dejar el regalo revelar al que lo dio y celebra la 

relación que el regalo revela. 

 

Dia 24 - La Prueba y la Profecía - Lucas 1:68 

¿Alguien lo ha dejado a usted mudo cuando le pagó un 

cumplido o le dio un regalo especial? Usualmente es la 

naturaleza sorpresa o excepcional del acontecimiento. 

Lentamente como la sacudida pasa la persona comienza a 

formular una respuesta. 

¿Qué contienen estos comentarios?  

• La humildad – a menudo hay un intento para explicar 

por qué el recibidor no es digno de lo que fue dado. Si 
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es cierto o no, es una respuesta esperada y personas en 

general comienzan de este modo. 

• Excesivo – esta respuesta está apretadamente vinculada 

a la primera. El regalo fue demasiado elaborado, 

demasiado costoso, demasiado generoso, etcétera. En 

cierta forma nuestro valor está repentinamente 

vinculado al regalo y una necesidad para devaluarnos 

para evitar aparecer egoísta y orgulloso. 

• La relación – éstos son comentarios diseñados para 

aclarar y expresar la naturaleza de la relación. Las 

personas hablan de cosas como la amistad, relaciones de 

largo plazo, mentorear, e ideas que intentan a revelar 

qué tan importante el donante es y a menudo por qué la 

relación existe. 

• El aprecio – hay un deseo para expresar qué tan valioso 

el regalo es para hacer al donante sentirse bien acerca de 

a lo que fue dado. 

• La esperanza – algunas veces hay comentarios acerca de 

cómo hará el regalo una diferencia, cómo ayudará eso a 

cumplir con un sueño o abrir puertas a niveles nuevos 

de relación o actividad.  

• El compromiso – a veces hay comentarios diseñados 

para confirmar los compromisos que el regalo 

representa (el anillo de compromiso, la concesión 

financiera). Las palabras que revelan lo que ya podría 

existir pero que ahora puede ser expresado más 

abiertamente.  

En este pasaje oímos de Sequiarías. La sorpresa del regalo por 

mucho tiempo ha pasado. Han sido nueve meses desde que él 

recibió las noticias del nacimiento entrante y su propósito. Él 

ha tenido nueve meses para reflexionar en silencio acerca de lo 

que él dirá siempre y cuando él es capaz para hablar otra vez. 

Antes de que esto es posible él tiene que poner por escrito una 

palabra. El nombre del niño. El nombre dado a él por Gabriel. 

Un nombre que él ha compartido con Elizabeth. Un nombre, un 



62 
 

regalo que debe ser finalmente recibido en la manera y 

condicione en lo cual fue dado. Juan. 

En este momento su habilidad para hablar devuelve y sus 

comentarios son de alabanza de Dios. No hay nada acerca de sí 

mismo. Nada acerca del merecimiento. Nada acerca de las 

relaciones, ninguno de los comentarios típicos.  

En lugar de eso el enfoque está en lo que el regalo significa para 

aquellos que serán los benefactores del regalo. Él se ha dado 

cuenta de que, aunque el regalo viene a él, él no es el último 

benefactor. Sí, él disfrutará el regalo por algún rato, pero el 

regalo es verdaderamente para muchos otros y él es 

simplemente el medio por lo cual el regalo, en su propósito y 

sentido más completo, será entregado. 

Las palabras de Sequiarías están llenas con esperanza, 

posibilidad, y promesa. Él ha tenido de sobra el tiempo para 

revisar las Sagradas Escrituras y darse completamente cuenta 

de que este regalo fue prometido por Dios. Él ha aprendido el 

valor verdadero del regalo y lo que su responsabilidad será. Sus 

palabras se convierten en la prueba de por qué el regalo fue dado 

y lo que querrá decir. Sus palabras hacen posible las palabras 

proféticas de Isaías, y de lo que será logrado a través del regalo.  

Los máximos regalos, los regalos que hacen una diferencia, son 

dados a esos que ven el propósito de Dios y se comprometen a 

cuidar de lo que ha sido recibido a fin de que todos los otros se 

beneficiaran del regalo.  

El regalo de Dios no es un regalo privado para solo usted y yo. 

Es para nosotros a usar para contactar a otros y bendecir sus 

vidas. La prueba es el regalo. La profecía es ver cuál debe ser 

hecho para usar el regalo en la manera en que fue pretendido. 

Este regalo preparará a las personas para ser redimidas.  
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Dia 25 - Lo que cuenta –  Lucas 2:1-5 

¿Se ha registrado usted alguna vez para un regalo o ha recibido 

información que una pareja está ahora registrada en una tienda 

y ha preparado una lista de artículos que les gustaría recibir 

como regalos? Ésta es una idea popular que nos ayuda a saber 

qué es necesitado y querido, provee un ambiente seguro para 

considerarle qué puede y está dispuesto para gastar, y también 

provee un límite de tiempo. Compre demasiado temprano, antes 

de que la lista esté lista y usted puede comprar el artículo 

equivocado. Compre demasiado tarde, y lo que usted puede 

ofrecer o puede estar interesado en dar ya puede ser 

seleccionado por alguien más. Luego usted está de regreso en 

el punto en que usted puede comprar algo que ellos tampoco 

necesitan ni quieren. 

Pero ésta no es la única vez que nos encontramos 

registrándonos: 

La escuela – Como niños, nos registramos para la escuela. Esto 

nos dijo en qué clase estaríamos, nivel de grado, maestro, y 

localización de la clase. También nos permitió ver dónde fueron 

las cosas y encuentran de lo que sería necesario para la clase. 

El gobierno – Esta inscripción ocurre en las etapas diferentes en 

la vida. Es acerca de pagar sus impuestos, siendo 

verdaderamente identificado para los beneficios, y a veces 

siendo seleccionado para el deber del jurado, el servicio militar, 

u otras áreas.  

El policía – es común para ser del que se tomó las huellas 

digitales y registrado a fin de que podemos ser rastreados para 

estar seguros de que somos buenos ciudadanos antes de que 

seamos contratados o permitidos para tener acceso a ciertos 

recursos y bienes. 

Los acontecimientos – Muchas personas se registran para 

ganarse dinero, bienes, y servicios. No hay afianzamiento que 

usted se ganará sino si usted no se registra, usted se garantiza a 
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no gana. Algunas veces esta inscripción le tiene un costo 

relacionado a ella. 

Cuando nos registramos le damos nuestros datos a esos a la 

cabeza del proceso. El nombre, la fecha de nacimiento, la 

dirección, y más a merced de para lo que nos registramos. Nos 

registramos para estar seguros de que estamos en el lugar 

correcto, tenemos el acceso correcto para la información, y así 

es que las personas saben dónde encontrarnos. Registrarse es 

acerca de garantizar quién estamos así es que podemos obtener 

lo que queremos, necesitamos, y para algunos, lo que piensen 

merecen. La inscripción luego provee la manera para confirmar 

que la persona correcta recibe lo que ha sido ofrecido o dado. 

El censo fue un tipo de registro. Obligó a José y María a estar 

en el lugar correcto cuando el regalo llegó. No fue un proceso 

agradable. Se vieron forzados a viajar en un tiempo difícil en su 

embarazo. Quiso decir que serían identificables por el gobierno 

cuando fue hora de pagar impuestos. Excepto también quiso 

decir que cuando las personas hicieron una consulta al 

registrador verían que, de hecho, los padres de Jesús fueron de 

la línea de David. Estaban registrados y Dios respondió con el 

regalo.  

En este caso la oficina de registro fue tan única como el regalo. 

Dios había registrado el plan para el regalo desde el principio. 

Él claramente había definido el regalo, así como también lo 

quien, lo qué, lo cuándo, y lo dónde. Era una oficina de registro 

muy específica para un regalo muy especial.  

1. Para a quién: La Línea de David 

2. Donde: El Pueblo de Belén 

3. Cuando: La plenitud de los tiempos como definido por 

Dios y explicado a Daniel 

4. Qué:  El regalo prometido – un niño nacido de una 

virgen 
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5. En nombre del donante perfecto – Dios 

¿Entonces como aparece su registro este año? ¿Qué está usted 

esperando que las personas le darán? ¿Está usted buscando un 

montón de cosas o es su lista del regalo tan enfocada como de 

Dios; ¿Uno que atrae a las personas en el plan de Dios y en una 

relación que realmente cuenta? 

 

Dia 26 - ¿Qué haría usted? - Lucas 2:1-7 

Un regalo envuelto ha llegado, pero nadie lo quiere. ¿Está esto 

aún posible? ¿Ha visto usted alguna vez un regalo rehusado aun 

antes de que fue abierto? O tal vez fue no es abierto porque no 

fue visto y así es que la persona no se percató que había un 

regalo para abrir. Qué triste cuándo el donante observa y ve lo 

que parece una falta de interés en el regalo.  

O quizá el recibidor no quiso el regalo y así es que ignore su 

presencia. Esto es realmente triste. Alguien se tomó su tiempo 

y usó sus recursos para dar un regalo y fue ignorado. ¿Por qué 

ocurriría esto? Podría ser la naturaleza de la relación y lo que 

ocurre entre esos involucrados. Puede ser que la persona ya sabe 

lo que el regalo es y no lo quiere. Para hacer esto claro el regalo 

es ignorado. 

Hay una opción más. Se supone que el regalo es una sorpresa. 

¡El donante le ha guardado en secreto hasta que el momento 

correcto viene y luego … sorpresa!! Cuando funciona, es una 

gran experiencia. Todo el mundo disfruta los resultados, el 

regocijo, la emoción. Pero, un regalo sorpresa puede tener 

contraefecto. Esto ocurre cuando el secreto resulta en el 

recibidor creyendo que ha sido olvidado, o quizá está en un 

estado de menos ánimo festivo cuando la sorpresa es revelada. 

Los mejores regalos sorpresas vienen cuando las personas 

correctas están. Cuando es el momento correcto, y todo está 

listo. Los mejores regalos sorpresas vienen de participar en el 
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evento. Pero algunas veces nadie está allí para compartir el 

momento y celebrar con usted o esos presentes no tienen interés 

en celebrar con usted. 

Y así es que estaba con el regalo de Dios. Mientras el bebé trajo 

alegría a José y María. Él le habría provocado la torpeza a una 

cierta cantidad y puede haber estado completamente ignorado 

por otros. Hubo aun uno, Herodes el Grande, quien no estaba 

muy contento con la llegada del regalo y reaccionó con 

violencia a cualquier amenaza potencial a su trono.  

Imagine al hostelero cuando él aprendió lo qué había ocurrido 

por la noche. Imagine a las personas que los habían negado 

María y José un lugar y cómo sintieron cuándo se enteraron de 

que un joven tuvo que dar a luz en el establo. ¿Qué hicieron 

cuando oyeron? ¿Tuvieron alguna idea de lo que Dios ya había 

hecho? ¿Y lo que recibieran en algunos años? ¿Les importaron? 

¿Hubo una falta de interés? ¿Un estado menos de ánimo 

festivo? Sabemos cómo respondió Herodes el Grande, él ordenó 

la muerte de todos los niños bajo dos años de edad. Él 

definitivamente no quiso el regalo.  

La noche antes los hosteleros no quisieron ocuparse del regalo, 

el nacimiento de un niño. La noche antes las personas que ya 

tuvieron un cuarto probablemente oyeron las súplicas de José, 

pero ellas no estaban interesadas en el regalo, y el nacimiento 

posible de un bebé por la noche. Puerta después de puerta estaba 

cerrada. Ningún cuarto, hasta que el único hostelero dijo, yo 

supongo que usted podría quedarse en el establo. El regalo 

sorpresa no fue querido, fue denegado. 

¿Qué haría usted?  

Usted sabe igual que yo que no todos los regalos son lo que una 

persona desea. Algunas veces son lo que es necesario; Lo que 

es esencial. Los regalos pueden cambiar una vida, pero en el 

momento que son dados, son apenas reconocidos.  

¿Qué haría usted?  
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¿Cerraría usted la puerta, se marcharía dando media vuelta, 

ignoraría el regalo y el donante? Los regalos profundos a 

menudo causan tales respuestas y es sólo después de los años 

que vemos el valor real de lo que fue dado. Piense acerca del 

amor de nuestros padres y sus sacrificios. No los vemos, 

algunas veces los denegamos, aun los ignoramos, hasta que un 

día … vemos. 

¿Qué haría usted con tal regalo?  

 

Dia 27 - Disturbando la Paz Lucas 2:8-20 

No se tarda en Latinoamérica a reconocer cuando alguien tiene 

un cumpleaños, cuándo alguien está graduándose o celebrando 

otro acontecimiento especial en la vida de un vecino. Esto es 

porque nunca es un secreto. Cuando hay un cumpleaños o el 

acontecimiento especial hay una fiesta. Usualmente con un gran 

número de personas y un montón de música. Y a menudo dura 

hasta las primeras horas de la madrugada. La única vez cuando 

las cosas se ponen quietas es cuando es hora para los discursos 

y cortar el pastel.  

El hecho interesante en todo esto es que nadie le parece ser 

disturbado por el ruido. Hay una expectación que habrá 

celebraciones. Hay una conciencia que cuándo es hora de 

celebrar, dar regalos, para reconocer lo que ha ocurrido en la 

vida de una persona, habrá una celebración y eso se volverá 

pública. Público en tal forma que todo el mundo, y yo queremos 

decir que todo el mundo en el barrio sabe lo que ocurre. 

Hay también la conciencia que no es una actividad de cada 

noche. Mi día a celebrar vendrá y todo el mundo sabrá que soy 

un año mayor o que alguien en la familia ha alcanzado un hito 

significativo en su vida. 

Y si usted, el vecino, espera tener una noche quieta de sueño, 

usted no lo hará. (A menos que su cuarto es insonorizado o 

usted tiene tapones de oídos). Pero todo el mundo en la 
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comunidad sabe que las fiestas ocurrirán y aunque no sean parte 

del grupo celebrando todavía celebran porque eso es lo que la 

cultura hace.  

Así es cómo la vida es en Latinoamérica. La paz será 

disturbada, pero nadie está molesto porque saben que ocurrirá. 

Saben que es importante celebrar la vida de una persona. Esta 

celebración junta a las personas e identifica el hecho que los 

otros quieren celebrar con nosotros, que pertenecemos a un 

grupo especial, y quieren dejar al mundo saber que el regalo 

más importante de la noche es la vida del que es la razón para 

la celebración. La persona fue dada al grupo y el grupo celebra 

y gustosamente disturba la paz para hacerle saber a todo el 

mundo cuánto ellos aprecian lo que ha sido recibido. 

Así es que en esta noche los ángeles vienen y disturban la paz.  

Celebran un regalo que ha existido para toda eternidad. Pero en 

esta noche, harán eso públicamente a fin de que los otros sabrán 

y serán capaces para celebrar con ellos. Anuncian a un grupo de 

gente cerca la razón para la celebración. Disturban la paz por 

un momento. Éste fue un evento raro cuando el cielo se volvió 

público y dejó al mundo tener un vislumbre cómo celebrar en 

una manera divina. 

A diferencia de Latinoamérica, el barrio no esperaba la 

celebración. No esperaban convertirse en la audiencia para la 

celebración. Sí, un anuncio profético se había hecho, pero pocos 

tuvieron cualquier historia o experiencia con tal despliegue 

emocional del cielo. Fueron cogidos desprevenidos y al 

principio la presencia del ángel causó mucho miedo. La vida 

atrayente, los ruidos fuertes, y las visitas inesperadas por la 

noche pueden hacer eso.  

Una explicación breve por un ángel calmó sus miedos y luego 

la celebración completa comenzó. No tenemos idea cuánto 

tiempo duró. Eso no importo. Fue lo suficientemente largo a 

causar que los vecinos salgan a buscar la razón para la 

celebración, el bebé; El regalo que vale celebrar. 
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Luego los pastores crearon una pequeña alteración del orden 

público ellos mismos. Pasaron todo a través del pueblo 

diciéndole a todo el mundo lo que sucedió. Las celebraciones 

son como eso. Se tratan de la persona, el regalo verdadero que 

causa que personas celebren. 

¿Celebran las personas su regalo o le celebran a usted? ¿Por qué 

damos regalos y celebramos?  

La verdad es, demasiadas veces somos atrapados en dar un 

objeto y nos olvidamos de que la razón real para el regalo es la 

persona siendo celebrada. Y el regalo real que le debería ser 

dado es nosotros mismos. Esto es digno de disturbar la paz y 

celebrar. 

 

Dia 28 - Los ángeles Atestiguando - Lucas 2:10-14 

Antes de cualquier gran celebración hay siempre anuncios; Hay 

siempre invitaciones y personas diciendo a otros acerca de que 

es la celebración, quien celebramos, y quienes son invitados a 

la celebración.  

Hay una costumbre interesante en Guyana relacionada con el 

anuncio de una boda. El matrimonio próximo por llegar es 

anunciado tres veces en la iglesia antes del día de la boda. Esto 

es ambos un anuncio y un reto. Va como esto: La fecha de la 

boda, el nombre de la gente casándose, y un desafío – “si 

alguien desaprueba este matrimonio los dejó hablar ahora. Ésta 

es la primera vez que estoy preguntando.” 

Una semana más tarde el anuncio es repetido, y la locución de 

cierre es – “éste es el segundo tiempo que estoy preguntando.” 

Luego a la semana más tarde y la semana de la boda es repetido 

y cerrado con la locución – “éste es el último tiempo que estoy 

preguntando.” Después de este punto nadie tendrá permiso de 

desaprobar las personas que están casándose, especialmente 

durante la boda.  
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El punto de este anuncio es estar seguro de que todos saben la 

fecha de la boda, quien se casa, y en este caso, el hecho de que 

será en la iglesia, todo el mundo está invitado. No hay 

restricciones en lo que se refiere a quién puede venir y observar 

la boda, pero asistir a la recepción después puede requerir una 

invitación específica. Realmente, muchas personas no asisten a 

la ceremonia, pero sólo vienen a la celebración después. Es más 

importante celebrar con las personas que estar presente para la 

ceremonia real. 

En la historia de Navidad tenemos algo semejante: 

El anuncio #1 – Sequiarás, hay un gran acontecimiento 

viniendo. Usted y Elizabeth serán parte de este acontecimiento 

dando a luz al profeta prometido que preparará el terreno para 

el Mesías. Desde que usted no estaba listo a creer, usted será 

silencioso. Si no hay más allá objeción esto es la primera vez 

que estoy hablando. 

El anuncio #2 – María, usted ha sido escogida para ser la madre 

del Mesías. Usted ha sido encontrada honorable y verdadera en 

su fe. Sí, usted es una virgen, pero el Espíritu Santo creará en 

usted una vida nueva que será el Mesías. Si no hay más 

objeciones esto es la segunda vez que estoy hablando. 

El anuncio #3 – José, usted necesite poner el oído. María le dice 

la verdad. El bebé creciendo en ella es un milagro de Dios. Ella 

no ha violado sus votos a usted. Usted será su marido y padre 

al niño. Si no hay más allá objeciones esto es la última vez que 

estoy hablando. 

Luego viene el acontecimiento: 

La ceremonia final – Un ángel habla. El salvador prometido de 

Dios ha nacido como ha sido prometido y ha sido anunciado. 

La ceremonia está terminada, y el niño ha venido. Usted es 

invitado a ir y verle y gozarse de la paz que Dios ha prometido. 
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Lo que necesitamos recordar es el enfoque está en las personas 

involucradas. En el anuncio matrimonial se trata de las dos 

personas y celebrando con ellas. Los anuncios son para evitar 

conflicto en el día de celebración. El enfoque debe estar en la 

pareja en los otros asuntos. 

En la Navidad el enfoque es estar en Jesús, no otros asuntos. El 

enfoque es el niño, Dios encarnado. Esto es de lo que la 

celebración se trata. El regalo verdadero no los presentes que 

traemos, pero la Persona que celebramos y honramos. 

 

Dia 29 - La verdad detrás de eso todo – Lucas 2:25-35 

Piense acerca de eso. ¿Por qué les dan algunos padres a sus 

niños el regalo de un carro? Es porque ha habido un cambio. El 

niño es ahora lo suficientemente mayor para conducir. Con este 

regalo viene una lista de responsabilidades y el compromiso a 

acatar las medidas para no colocar ellos mismos y otros en 

peligro. 

¿Por qué intercambian las parejas los regalos de anillos y los 

votos? Es porque habrá un cambio significativo en sus vidas. 

Ellos ya no vivirán sus vidas aparte. Tendrán que aprender a ser 

responsables de cada uno, y en algún punto en sus vidas aprende 

a ser responsable de niños. 

Para niños los cambios son constantes. Los regalos de muchos 

niños son dados con la esperanza que el regalo los ayudará a 

desarrollar de un modo que mejorará su crecimiento y 

habilidades educativas mentalmente.  

Algunos regalos para la gente joven son dados para alentarlos a 

ser más independiente (un teléfono, una llave de la casa, una 

tarjeta de crédito). Una idea extraña, pero eso es cierto. Pero al 

mismo momento la esperanza es aprenderán a apreciar a sus 

padres más y tal vez escuchar su consejo. 
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Podríamos mirar muchos regalos y en casi todos los casos 

veremos esta verdad. Los buenos regalos causan cambios. El 

cambio más común ganado es una mejora en la relación entre 

el donante y el recibidor. Algunas veces los cambios son lo que 

fue deseado. Y algunas veces los cambios son inesperados. Y 

algunas veces pueden causar un cambio negativo.  

Así es que aquí viene Simeón.  

Él sabe hay un regalo viniendo. Él ha recibido una promesa. Él 

ha estado esperando este día. Él ya sabe un cambio que está en 

camino, su vida pronto estará terminada. La promesa recibida 

fue que él viviría para ver la llegada del regalo. No sabemos qué 

tan viejo él fue, pero es claro de su comentario, “según su 

palabra, Soberano Señor, ya puedes despedir a tu siervo en 

paz,” (Lucas 2:29) que él fue mayor, acercándose el fin de su 

vida. Él estaba listo para el cambio que la llegada de que este 

regalo dio señas. 

Ésta es una lección para nosotros. ¿Nos preparamos para los 

cambios que un regalo meterá en nuestras vidas? Cada regalo 

trae cambio. Algunos más que los otros. Los regalos grandes 

traen gran cambio. ¿Estamos listos como Simeón para estos 

cambios? 

Luego Simeón toma este concepto otro paso. No sólo afecta el 

regalo el mismo recibiéndolo, pero a través de esa persona que 

tendrá un impacto en los otros. 

Volvamos a la ilustración del coche. El adolescente recibe el 

regalo de un coche. Sí, su vida cambiará, pero cada vez que 

conduce el coche afectará a otras personas igualmente. Algunas 

veces ayudará a otra persona a llegar a otro lugar porque está 

dispuesto a usar el regalo para ayudar a otros. Algunas veces 

cometerá errores al conducir y eso podría tener un impacto 

negativo, aun serio en los otros. 

Éste es el contenido de los comentarios de Simeón.  
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El regalo ha venido: Será una fuente de paz y salvación (vs 29-

30). La verdad es que los regalos a menudo traen paz y 

tranquilidad entre personas. La parte de salvación es un poco 

más dura para ver de un punto de vista humano, pero solo 

piénselo. Los regalos nos salvan del aburrimiento, nos salvan 

del impacto del clima, salvan relaciones, nos salvan el tiempo, 

etcétera. 

El regalo ha venido: Traerá luz y honor (vs 32). Cada regalo 

abre la puerta para más comprensión y más compenetración. 

Cambia cómo nos relacionamos unos a otro. Cambia nuestra 

perspectiva del donante. Las personas se aprovechan de lo que 

aprendemos y ganamos, y el donante es honrado por eso. 

El regalo ha venido: Causará crecimiento y lucha (vs 34). Un 

buen regalo nos permite crecer y a través de eso nos ayuda a 

ayudar otros a crecer. Excepto hacer uso de un buen regalo 

puede traer luche como aprendemos a usarlo correctamente 

(piense acerca de adultos mayores y tecnología nueva). Al 

mismo momento que puede tener cola. No todo el mundo está 

todo el tiempo feliz con lo que otra persona recibe. Aun los 

buenos regalos dados en la forma correcta pueden dar como 

resultado que otros estén celosos, envidiosos, y aun rencoroso 

del que recibió el regalo. 

El regalo ha venido: Revelará los pensamientos de muchos (vs 

35). Un buen regalo tiene esta habilidad. Revela los 

pensamientos del donante y el recibidor, eso se espera. Pero 

también revela la naturaleza verdadera de la gente alrededor de 

nosotros. Los buenos regalos algunas veces causan que 

personas alrededor de nosotros luchen por el quien, qué, y por 

qué de un regalo. Los buenos regalos nos ayudan a ver y 

entender el corazón de otros. La mayoría de las veces sentimos 

su amor y su felicidad para nosotros. En otras veces revela odio 

y cólera. Ésta es la espada que penetra el alma vs (35). 

La verdad del regalo de Dios es justamente ésta. Hará todo esto 

y más. Desde el principio el regalo siempre ha tenido esta 
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verdad dentro. Cambiará el mundo. Traerá salvación. Traerá 

crecimiento y lucha. Revelará la verdad acerca de todo el 

mundo.  

Por esto es que es el máximo regalo. 

 

Dia 30 - Que vale la espera –  Lucas 2:36-38 

¿Cada cuánto usted busca el nivel de edad de un regalo? Tantos 

juegos o libros tienen una etiqueta que sugiere la edad apropiada 

para el regalo. Bajo 3, edad 3-5, 12 y encima, y todas las edades. 

La realidad es muchos regalos son edad específica, o tiempo 

relacionado. Usted tiene que alcanzar una cierta edad o cierto 

tiempo en su vida, antes de que el regalo sea apropiado. Si 

pensamos acerca de eso, cosas, así como licencias de conducir, 

la edad para beber, y la edad electoral toda representan regalos. 

La sociedad sólo concederá estos privilegios a las personas que 

han alcanzado una edad específica. La gente joven 

ansiosamente espera estos momentos, así es que pueden 

disfrutar el regalo que viene con la edad.  

Hay otro tales hitos que son edad sensitiva, como la edad para 

recibir la herencia de uno. Un joven adulto puede recibir una 

cantidad efectiva prometida cuando alcanza una edad 

específica, se gradúa, o se casa. Finalmente, pueden disfrutar 

los beneficios de todo que un padre, un amigo, o la persona ha 

dejado a un lado para ellos cuando alcanzan ese punto en la 

vida.  

El último grupo de los regalos apropiados de edad vienen más 

tarde en la vida; La edad de jubilación y coleccionando los 

beneficios de años de trabajo. Esos beneficiarios reciben 

beneficios diversos del gobierno, como seguro social y la 

asistencia médica. Hay otro regalo que sólo ocurre cuando uno 

se envejece; La alegría (el regalo) de tener a nietos.  
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Lo que es común para todos éstos es la necesidad para esperar. 

Realmente, está es más que una necesidad, es un requisito. Y 

usted no lo puede apresurar. Los movimientos de vida en su 

propio paso y no pueden hacer los días, las horas, el movimiento 

de minutos pasar más rápido. Entonces, usted justamente tiene 

que esperar hasta la fecha a recibir el beneficio o el regalo 

finalmente llega. 

Al lado del requisito de espera del tiempo a pasar, hay también 

el concepto de espera hasta que estemos calificados para recibir 

un regalo, un premio, o recompensa. Pasamos años en la 

preparación a fin de que seremos permitidos acceso a los 

beneficios de tal preparación. Cuando somos cuidadosos y 

comprometidos somos recompensados. Celebramos estos 

acontecimientos de las mismas formas en que celebramos 

recibir un regalo. 

Mientras más larga la espera, más trabajo involucrado en el 

proceso, mayor la celebración. A menudo llegando a uno de 

estos puntos únicos en la vida viene rápidamente, pero otras 

veces es un proceso lento y de desafío. Trabajamos duro, 

enfocamos la atención en la meta, nos ocupamos de frustración, 

desánimo, una falta de apoyo, y aun las personas que nos 

critican como trabajamos hacia estos regalos especiales. 

Entre Anna. Una viuda anteriormente casada con un miembro 

de la familia de Levi. Escuchando día por día Sagradas 

Escrituras acerca del regalo prometido. Vigilando los cambios 

como el templo está reconstruido como prometido. Viviendo en 

el templo, orando, ayunando, y estudiando día tras día. Viendo 

como los pedazos se reúnen. Viendo el acercamiento del día que 

el regalo es dado. 

Ella comparte la esperanza con otros. Ella espera. Los años 

pasan, y ella se mantiene en espera.  

Ella no tiene a niños para que ella puede gozar y puede cantar. 

En lugar de eso ella oye el canto diario de los salmos y 
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comienza a oír el tema del regalo en ellos. Esta música levanta 

su corazón y la alienta como los días pasan. Ella observa como 

Jerusalén esta otra vez bajo el control de un poder extranjero, 

pero está asombrada como un rey falso reconstruye el templo 

alrededor de ella. Es majestuoso, pero no es el regalo.  

Luego viene el día. Llega sin anuncio, sin heraldos, o las 

trompetas. Un minuto no fue visible y lo siguiente es. Algo así 

como el día de una edad crucial. Un día usted es demasiado 

joven y lo siguiente usted es lo suficientemente viejo. Como una 

meta ganada. Un día usted está trabajando hacia la meta y luego 

usted finalmente alcanza eso y usted recibe el reconocimiento 

merecido. 

El día vino, Jesús, el regalo apareció. Anna lo anunció, ella 

celebró. Ella había hecho el trabajo. Ella había esperado, 

estudiado, orado, y esperado. Ahora fue hora de celebrar y dejar 

todo el mundo saber que el regalo había llegado. 

Hacemos lo mismo en nuestras vidas. Trabajamos, esperamos 

y luego decimos a todo el mundo que el día ha venido, y hemos 

recibido lo que habíamos esperado. Dios se aseguró que hubo 

personas en condición de anunciar la presencia de Jesús. Ese 

día el mundo escuchó de Anna acerca del regalo que Dios había 

prometido. Ella se aseguró que supieron que valió la espera. 

 

Dia 31Lo que Está por Delante estaba atrás – Lucas 2:40 

Todo lo que la Navidad significa, y todo lo que la Navidad se 

convertirá, es lo que siempre ha sido.  

Lucas 2:40 declara que Jesús, el Mesías “el niño crecía y se 

fortalecía; progresaba en sabiduría, y la gracia de Dios lo 

acompañaba.” 

Todo lo que ya había existido entró a la vida de Jesús. Toda la 

sabiduría de Dios, todo el amor de Dios, toda la gracia y la 

misericordia que hizo posible el regalo se puso visible. Hay 
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nada nuevo o diferente aquí.  Todo eso existió desde el principio 

de la Navidad. 

La única idea diferente es nuestra habilidad para percibir estas 

verdades.  

Desde el principio Dios ha estado trabajando para revelarnos la 

Navidad a nosotros. Desde el principio él nos ha estado 

revelando Su sabiduría y Su gracia. Él siempre nos ha amado, 

siempre ha sido preparando para el día en que permitiríamos el 

regalo llenar nuestras vidas. Para permitirlo crecer y ponerse 

fuerte en nosotros. Para permitir toda su sabiduría a cambiar 

cómo pensamos. Para permitir su gracia a llenar y derramarse a 

otros. 

El regalo siempre ha estado allí, en espera del día que estamos 

listos a recibirlo. 

Ahora que lo hemos recibido, lo hace posible para nosotros a 

ser el portador del regalo, así es que los otros recibirán ese 

mismo regalo. 

Lo que está por delante es lo que estaba atrás. El amor de Dios 

preparó un regalo, explicó claramente el propósito del regalo, y 

luego esperó para el momento correcto para presentar el regalo. 

Eso es lo que nos sentimos llamados a hacer; Para estar 

esperando a decir a todo el mundo que encontramos acerca del 

regalo, a explicar el regalo, y estar preparados para entregar el 

regalo. 

Lo que está por delante es lo que estaba atrás. Siempre ha estado 

la Navidad, la Navidad dio a conocer su presencia, a fin de que 

siempre será la Navidad adelante en la eternidad. 

Lo que ha existido desde el principio, y es ahora revelado, será 

para la eternidad y nos llama a ser la Navidad para todo aquel 

que no ha visto, no ha oído, o no ha tocado la fuente de Navidad. 
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